
En un esfuerzo por seguir 
apoyando la economía 
familiar y garantizar 
el bienestar de los 
ciudadanos pozarricenses, 
el Ayuntamiento de Poza 

Rica llevó a cabo la primera 
entrega de apoyo alimentario 
del Programa Municipal 
de Bienestar Social "Vive 
Bien", con sede en el domo 
de los Campos del 4 y ½, 

conocido hoy como Lalo 
Chapultepec.

El alcalde Fernando 
Remes Garza destacó 
el compromiso de la 
administración municipal 

con el bienestar de las 
familias pozarricenses. "El 
objetivo es seguir apoyando 
la economía familiar a través 
del programa “Vive Bien”. 
P.3A

 

Asesinan a exalcalde de 
San Juan Evangelista 
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Detienen a presunto femicida 
en Xalapa; mujer fue asesinada 

en la colonia Carolino Anaya 
P.5B

Se registra Claudia Tello como 
candidata al Senado de la 

República P.5B

Claudia Sheinbaum recibe 
constancia como candidata 

del PVEM a la Presidencia de 
México P.6B

Unión Europea pide cortar 
suministro de armas a Israel 

para detener la "masacre" P.4B

El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, junto con los 
regidores visitaron la 
comunidad de Agua Dulce 
y  entregar obras que 
son de beneficio para los 
pobladores, siendo acciones 
prioritaria y que generan 
bienestar.

En el recorrido que realizó el 
munícipe, Eric Domínguez 
a la citada comunidad, 
entregó la rehabilitación de 
carretera Poza Rica-María 
de la Torre,  con pavimento 
asfáltico, tramo gasolinera 
Agua Dulce entrada a la 
localidad el Porvenir. P.8B

Este lunes el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
realizó la entrega oficial de 
cuatro aulas (por sustitución), 
mobiliario y una salida de 
emergencia, con recursos  
ejercidos por 2 millones, 808 
mil, 721 pesos, para beneficiar 
a más de 150 alumnos de 
preescolar Rosaura Zapata, 

de la cabecera municipal. 

Tras encabezar el acto 
cívico de los lunes, donde 
estuvo acompañado de la 
titular del DIF, Patricia 
Ortiz de Gómez y ediles, 
este evento fue celebrado en 
las instalaciones del plantel. 
P.4A

Ayuntamiento incrementa apoyos 
alimentarios para pozarricenses

Eric 
Domínguez 

entrega 
obras en 

Agua Dulce

Total respaldo 
a las escuelas 
de Tihuatlán

En Papantla 
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El alcalde, Eric Domínguez Vázquez, inauguró formalmente la obra de rehabilitación del Paseo de las Danzas, 
espacio que ahora sí hace honor a su nombre. Acompañado de ediles y representantes de la sociedad civil papanteca, 
el Presidente Municipal oficializó la apertura de esta vía que por muchos años permaneció en el abandono, al 

grado de hacerla insegura e intransitable. El proyecto desarrollado para beneficio, no solo de los papantecos sino de 
quienes visitan este pueblo mágico. P.8B

REDACCIÓN NORESTE    
Papantla, Veracruz 

Inauguran 
el Paseo de 
las Danzas 

Un acceso seguro con arte y cultura
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Alertan comerciantes

Docena de flores hasta en 600 
pesos se venderá el 14 de febrero

Ordenan de nuevo uso 
de cubrebocas en el 
Ayuntamiento de PR 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Ante el aumento 
en el índice de 
e n f e r m e d a d e s 

respiratorias durante 
la temporada invernal, 
el Ayuntamiento ha 
instruido a los trabajadores 
a retomar y reforzar las 
medidas de prevención 
de contagios en todas las 
áreas administrativas. La 
principal medida es el uso 
obligatorio del cubrebocas 
dentro de las oficinas. 

A través de un oficio 
dirigido a los trabajadores 
de las áreas de presidencia 
municipal, sindicatura, 
regidoras y regidores, 
tesorera municipal, 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Comerciantes de flores 
de la zona centro de 
la ciudad informaron 

que para el 14 de febrero, Día 
del Amor y de la Amistad, 
se espera un incremento 
en el precio de los arreglos 
florales en más del 20 por 
ciento. Este aumento se 
debe a la alta demanda y a 
la escasez de flores durante 
esta temporada.

Actualmente, la docena 
de rosas se vende entre 
300 y 350 pesos, pero los 
comerciantes anticipan que 
para el 14 de febrero, los 
precios subirán a 500 y hasta 
600 pesos. Este incremento 

contralor municipal, 
oficial mayor, unidad de 
transparencia, oficinas del 
Registro Civil, directoras 
y directores, jefas y jefes de 
área se solicitó su apoyo, para 
girar a su personal a cargo 
las instrucciones necesarias 
que permitan prevenir el 
contagio de COVID-19. 

Además del uso de cubre 
bocas, se pide reforzar otras 
medidas de prevención 
como el lavado de manos, el 
uso correcto de mascarilla, 
el uso de gel antibacterial 
y la ventilación diaria de 
las oficinas. Estas medidas 
buscan generar espacios 
más sanos y seguros para 
todos los trabajadores y 
usuarios de las instalaciones 
del H. Ayuntamiento de 

Poza Rica. 
Las autoridades del 

Ayuntamiento hacen un 
llamado a la responsabilidad 
y al compromiso de todos 
los trabajadores para 
seguir estas medidas de 
prevención. El objetivo 
es minimizar el riesgo de 
contagio y garantizar la 
salud de todos durante esta 
temporada invernal. 

Cabe mencionar que 
hasta el momento las 
autoridades sanitarias han 
descartado que exista un 
aumento en el índice de 
contagios de COVID-19, 
sin embargo, también 
recomendaron reforzar 
las medidas sanitarias, 
para evitar contagios y 
emergencias sanitarias.

en el precio es una respuesta 
a la alta demanda de flores 
que se experimenta durante 
esta celebración.

Durante el Día del 
Amor y de la Amistad, los 
ciudadanos suelen consumir 
arreglos florales y docenas 
de rosas. Estos productos 
son tradicionalmente 
populares como regalos 
durante esta celebración, lo 
que impulsa la demanda y, 
en consecuencia, los precios.

Los comerciantes 
de flores esperan un 
incremento en las ventas 
para el 14 de febrero. A 
pesar del aumento en los 
precios, se espera que los 
consumidores continúen 
comprando flores como una 

forma de expresar su amor y 
amistad.

Los comerciantes instan 
a los clientes a anticiparse 
y realizar sus pedidos con 
tiempo, para asegurar 
la disponibilidad de los 
arreglos deseados y evitar 
posibles inconvenientes 
de última hora, además de 
adquirir estos productos en 
comercios establecidos, para 
garantizar la calidad.



Fernando Remes incrementa aumento en beneficiarios de 2,500 a 3,000 para el Programa Municipal  
de Bienestar Social “Vive Bien”.
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ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Al encabezar el 
acto cívico en las 
instalaciones del 

Colegio "Pedro de Alba", 
de la colonia Cazones, el 
alcalde Fernando Remes 
Garza afirmó que si gobierno 
es aliado de la educación, 
y aseveró que durante si 
administración los apoyos 
a los centros educativos se 
reforzarán.

"Los niños forman parte 
del futuro de Poza Rica, y 
también del futuro del país", 

Somos aliados de la 
educación: Fernando Remes

Ayuntamiento incrementa 
apoyos alimentarios para 

pozarricenses
REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

En un esfuerzo por 
seguir apoyando la 
economía familiar y 

garantizar el bienestar de los 
ciudadanos pozarricenses, 
el Ayuntamiento de Poza 
Rica llevó a cabo la primera 
entrega de apoyo alimentario 
del Programa Municipal  
de Bienestar Social "Vive 
Bien", con sede en el domo  
de los Campos del 4 y 1/2, 
conocido hoy como Lalo 
Chapultepec.

El alcalde Fernando 
Remes Garza destacó 
el compromiso de la 
administración municipal 
con el bienestar de las 
familias pozarricenses. "El 
objetivo es seguir apoyando 
la economía familiar a través 
del programa “Vive Bien y de 
acuerdo al plan municipal 
de desarrollo. Este año 2024 
nos propusimos incrementar 

el padrón de beneficiarios 
de 2,500 a 3,000 familias 
beneficiadas", señaló.

En esta primera entrega, 
se distribuyeron 450 
despensas que contienen 15 
artículos de la canasta básica,  
resultado del ahorro interno 
que realiza la administración 
para invertir en aquellos 
que más lo necesitan. Se 
destacó que esta entrega es 
solo el inicio, ya que se tienen 
planeadas más entregas en 
distintas sedes para acercar 
los apoyos a los sectores donde 
residen los beneficiarios.

Cabe mencionar, el 
Programa Municipal de 
Bienestar Social "Vive Bien" es 
gestionado por la Dirección de 
Desarrollo Social y Humano, 
encargada de la distribución 
de los apoyos, atención a la 
convocatoria y de realizar 
estudios socioeconómicos 
para garantizar que cada 
apoyo llegue a quienes más lo 
necesitan.

dijo el alcalde durante el acto. 
"Algún día uno de ustedes 
ocupará nuestro lugar y 
dirigirá al municipio", agregó, 
destacando la importancia 
de la formación cívica y 
educativa en la construcción 
de futuros líderes.

Remes Garza felicitó a 
los alumnos y profesores 
por mantener limpio el 
colegio y dar ejemplo de 
civilidad a los ciudadanos. 
Este reconocimiento 
subraya la importancia de 
la educación no solo en el 
ámbito académico, sino 
también en la formación 
de ciudadanos responsables 
y comprometidos con su 
comunidad.

El alcalde aseveró que 
la educación es la mejor 
herramienta que los 
padres pueden otorgar 
a sus hijos, y por ello en 
este sentido, afirmó que su 
administración es aliada de 

la educación, reafirmando 
su compromiso con el 
fortalecimiento del sistema 
educativo en Poza Rica.

Padres de familia y 
alumnos se comprometieron 
con el alcalde, para fortalecer 

el compromiso educativo 
en este plantel, además de 
solicitarle algunas mejoras 
para el bienestar de los 
menores, al que el alcalde se 
manifestó completamente a 
favor de brindar su apoyo.
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Beneficio para más de 150 alumnos

Total respaldo a las 
escuelas del municipio

Llega transporte 
público a Quirasco 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

Este lunes el alcalde 
Leobardo Gómez 
González, realizó la 

entrega oficial de cuatro aulas 
(por sustitución), mobiliario 
y una salida de emergencia, 
con recursos  ejercidos por 2 
millones, 808 mil, 721 pesos, 
para beneficiar a más de 
150 alumnos de preescolar 
Rosaura Zapata, de la 
cabecera municipal. 

Tras encabezar el acto 
cívico de los lunes, donde 
estuvo acompañado de la 
titular del DIF, Patricia 
Ortiz de Gómez y ediles, 
este evento fue celebrado en 
las instalaciones del plantel, 
alrededor de las 09:00 horas, 
siendo la directora de esta 
institución, Estela Ruiz 
Martínez, la encargada 
de dar la bienvenida, así 
como mencionar que esta 
institución llevaba más 
de 60 años de estar de pie 
y sus aulas en mal estado, 
siendo el actual gobierno 
que encabeza Leobardo 
Gómez quien escuchó la 
petición para construcción 
de aulas nuevas, así como 
de contar con una salida de 
emergencia.

“Señor Leobardo, yo 
nunca voy a olvidar y mis 
compañeros tampoco ya 
que en un principio se 
acordó de nosotros y dijo; 
claro que sí, el apoyo para 
su plantel porque realmente 

ADRIÁN MENDOZA    
Tihuatlán, Veracruz 

Habitantes de por 
lo menos siete 
comunidades se 

benefician con la apertura 
del transporte público en 
la ruta comprendida del 
parador urbano de Poza Rica- 
Quirasco con horario de 7 de 
la mañana hasta las 5 de la 
tarde.

De acuerdo a las 
autoridades auxiliares de la 
zona, este servicio de pasaje 
sin duda ya era necesario 
desde hace años que dejo de 
operar el autobús de ATPC, 
entre otras rutas que solo 
realizaron algunas corridas 
y se fueron, situación que era 
importante para la ruta.

Indican, el autobús de la 
empresa auto transporte PGL 
tendrá salidas a las 7 am, 12 
del mediodía y 4 de la tarde 
desde el parador urbano a 
la localidad de Quirasco y 
viceversa a las 8:30 am, una 
y cinco de la tarde, de ahí la 
confianza en el uso de este 
servicio.

Refieren, la ruta tendrá el 
acceso desde el sector Totolapa, 
Kilómetro 17 Miguel Hidalgo, 
Emiliano Zapata la Bomba, 
Ojo de Agua, Benito Juárez, 
la Antigua y Quirasco, donde 
los horarios son accesibles 
para la población de estas 
comunidades. 

Agregan, por otro lado 
se estudia la posibilidad 
de ampliar la cobertura 
hasta la Constitución y 
Palo de Rosa, sin embargo 
por el momento solo está 
contemplado el servicio en 
las siete comunidades antes 
mencionadas.

Beneficia a los habitantes de 7 comunidades de Tihuatlán

Inaugura Leobardo Gómez 4 aulas del Jardín de niños Rosaura Zapata

lo necesitan, Muchísimas 
gracias señor presidente 
por este apoyo que nos ha 
brindado”, explicó.

Personal docente, así 
como de integrantes de dicha 
obra, también externaron 
su sentir ante la conclusión 
de los cuatro salones, que 
vendrán a mejorar la calidad 
educativa, así como de 
brindar comodidad, para 
estudiantes y maestros.

Por su parte, el alcalde 
Leobardo Gómez González, 

tras agradecer la compañía 
de los ediles y directores 
de área, manifestó que 
el motivo de estar todos 
reunidos obedecía a la 
inauguración de cuatro 
aulas, mobiliario y una salida 
de emergencia, cumpliendo 
los requerimientos del 
Órgano de Fiscalización 
Superior, por lo que este 
gobierno cumple las obras  
de acuerdo a los 
requerimientos como 
parte de las medidas de 

seguridad para la población  
estudiantil.

“Este espacio simboliza 
un compromiso cumplido 
de mi administración, Es 
mi deseo que esto ayude al 
bienestar y desarrollo para 
los niños aquí presentes, 
estas aulas serán un espacio 
donde la imaginación 
florezca, donde seguramente 
se cultivará el respeto y la 
colaboración y que cada niño 
sea motivo a encontrar el 
amor a aprender, de ahí que 

las aulas son para ustedes, 
juntos por la educación, 
hagamos un Tihuatlán 
Fuere y Digno”, concluyó.

Al término de este 
mensaje, personal directivo 
de este plantel, así como 
de la escuela primaria José 

María Morelos y Pavón, 
ediles y alumnos, así como 
de la titular del DIF, Patricia 
Ortiz, acompañaron al 
munícipe a realizar el corte 
del listón con el que dieron 
por entregada esta obra a esta 
institución educativa.
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Especial 5

Ya se ofertan flores, muñecos de peluche, globos y chocolates

Jardines de niños y escuelas primarias continúan aplicando el gel antibacterial 

Para la venta de productos alusivos al 14 de febrero 
a

Se alistan comerciantes

Aplican medidas preventivas en escuelas 
ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Con la finalidad de 
evitar el Covid-19 y 
otras enfermedades 

comunes de la temporada, 
en diversos jardines de 
niños y escuelas primarias 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Desde flores, muñecos 
de peluche, globos, 
chocolates y gran 

variedad de productos 
alusivos a la temporada del 
amor y la amistad, ya se 
encuentran en la promoción 
de los comerciantes, 
quienes este año anhelan 
ventas favorables.

La mayoría coincide 
que el 14 de febrero es la 
segunda temporada del año 
después del día de reyes 
para vender gran variedad 
de productos, ya que de 
ahí continua la semana 
santa, donde las ventas son 
variables para muchos, por 
ello ya comienzan con la 
instalación desde este inicio 
de semana.

Ante ello como ya esta 
tradición son muchas 
parejas de jóvenes y adultos 
unidos en matrimonio, 
quienes por lo regular 

gustan de regalar algún 
detalle, situación que 
aprovechan la mayoría 
de los comerciantes para 
surtirse de mercancía con 
la esperanza de venderla 
este martes y miércoles.

Por su parte en la 
dirección de Industria y 
Comercio mencionan que 
en lo que se refiere a la 
regularización de venta 
e instalación de puestos, 
es un aspecto que ya está 
controlado, principalmente 
durante las fechas 
tradicionales en la venta 
de productos y servicios, 
donde se evita la saturación 
de calles y el desorden.

Agregan, el 14 de 
febrero existen permisos 
establecidos en la calle 5 de 
mayo, 16 de septiembre y la 
zona centro de Tihuatlán, 
donde cada comerciante 
sabe de su horario de venta 
e instalación de sus puestos 
o locales, de lo contrario se 
aplican sanciones. 

continúan con las medidas 
preventivas con los 
maestros, alumnos y padres 
de familia, resaltando 
la aplicación del gel 
antibacterial durante el 
ingreso a la institución.

De acuerdo a 
responsables de salud 

municipal, este esquema 
que se lleva a cabo desde el 
2020 de ninguna manera 
ha terminado y a la fecha 
sigue vigente a pesar de las 
jornadas de vacunación y la 
aplicación de refuerzos, ya 
que el riesgo es latente y se 
debe evitar.

Aseguran, en la 
actualidad los contagios 
son mínimos, ya que solo 
se presenta gripe y tos, 
asociado a la influenza, pero 
nada de consideración, sin 
embargo se previene un caso 
de gravedad desarrollando 
los programas de seguridad 
sanitaria, principalmente 
en los niños y adultos.

Escuelas como el jardín 
de niños Rosaura Zapata, los 
Caic DIF, escuela primaria 
Morelos, Leona Vicario, 
entre otras continúan con 
los esquemas de salud, con 
la aplicación en manos del 
gel antibacterial, el lavado 
permanente entre los 
alumnos y maestros, además 
el uso de cubre bocas en 

casos extremos de gripe y 
tos.

Agregan, que solo de 
esta forma se mantiene un 
control y tranquilidad de 
la población sobre algún 
rebrote elevado, del cual 
afortunadamente no es 
así debido al programa de 
vacunación y orientan que 
lleva acabo el Sector Salud.
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Por si acaso…

Retomado de El Financiero por su buen humor
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Legisladores emprenden 
el camino de la 

inconstitucionalidad

Los cierres de Televisa

Ambición de poder en equipos 
Nahle y Pepe no les ayudan

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

GILBERTO HAAZ GILBERTO 

CARLOS JESÚS RODRÍGUEZ 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Martes 13.02.2024

Con el cinismo que 
caracteriza al senador 
Ricardo Monreal 

Ávila, quien aún no reciben 
las minutas proyecto de 
decreto de las iniciativas 
presidenciales, ya anuncia 
que las aprobarán como se las 
envíen. El perdedor no quiere 
contradecir al promotor de las 
20 iniciativas.

Ese camino ha 
provocado que, al menos, 
en un par de ocasiones la 
SCJN haya declarado la 
inconstitucionalidad de todo 
lo que aprueban sin análisis, 
sin estudios y sin derecho a 
las oposiciones de conocer y 
discutir el contenido de las 
iniciativas.

Por lo pronto, la oposición 
ha expuesto algunas 
deficiencias de varias de las 
iniciativas; expresando que 
pueden acompañar algunas 
de ellas; pero, definitivamente 
otras no las aprobarán.

Todos coinciden, incluso 
el cínico presidente, quien 

NO HAY nada peor 
para un candidato 
o candidata a 

Gobernador, que sus 
colaboradores se asuman 
como los más cercanos al 
abanderado, y a partir de 
ese momento comiencen 
a elucubrar sueños 
jactanciosos, creyéndose 
ya, cuando ni siquiera 
han iniciado campañas 
formales, secretarios de 
Gobierno, de Educación o 
de turismo, por solo citar 
algunos, y en ese tenor 
comiencen a colocar piedras 
en el camino a quienes 
desinteresadamente suman 
esfuerzos enfocados en 
un solo objetivo: que se 
gane la elección, y que sea 
triunfador o triunfadora 
quien decida sin presiones 
quienes son los hombres o 
mujeres más idóneos para 
ocupar tal o cual cargo. Y 
en eso deben tener cuidado 
tanto Rocío Nahle García 
como José Francisco “Pepe” 
Yunes Zorrilla, porque en 
ambos equipos ya se respira 
cierta tensión provocada 
por aquellos que ya se 
miran en puestos claves, y 
sin importar la unidad sino 
sus propios intereses, meten 
zancadilla a sus propios 
compañeros tratando de 
hacerlos quedar mal ante 
los ojos del aspirante, sin 
darse cuenta que, directa 
o indirectamente, a los 
únicos que perjudican 
son, precisamente, a los 
abanderados. Por ello, 

En el futuro, dicen los 
enterados de estos 
asuntos tecnológicos, 

dejarán de existir Sky y 
Netflix, para suplirlos 
por otros esquemas de 
entretenimiento, como 
una vez Netflix suplió a los 
Videocentros de Azcárraga. 
Las redes sociales llegaron 
con cientos de propuestas, 
uno puede meterse a Tik Tok 
y allí perder un par de horas, 
entreteniéndose entre tantas 
cosas. Lo mismo ocurre en 
Instagram, en X antes Tuiter, 

Colaboradores ya se reparten cargos sin aun cazar la liebre
Días de reflexión deberán ser para depurar y corregir fallas

sin duda, es necesario la 
prudencia, que los, todavía, 
precandidatos o candidatos, 
como se asuman, den 
un manotazo en la mesa 
y metan orden a sus 
respectivos equipos antes 
que los rencores internos 
se desborden y den pauta 
a renuncias o cambios 
de estafeta, o incluso al 
ingreso de infiltrados que 
solo buscan información 
para negociarla con el 
contrario. Tal vez muchos 
acelerados que ya se ven 
en puestos relumbrantes, 
deben saber que no siempre 
los que acompañan en la 
campaña a los candidatos 
son llamados a posiciones 
importantes, porque, 
precisamente, en la etapa 
de precampaña o campaña, 
aunque no parezca, el 
aspirante va estudiando 
el comportamiento del 
equipo, lo que le permite ir 
descartando a aquellos que 
por ambición desmedida 
terminan por enseñar el 
cobre.

POR ESTA vez no 
diremos nombres, pero ya en 
círculos políticos se hacen 
apuestas en torno a quienes 
podrían ser los futuros 
secretarios de Gobierno, 
de Educación y Cultura, 
de Finanzas y Planeación 
y hasta de Infraestructura 
y Obras Públicas, y que 
decir de la coordinación de 

comunicación social, lo que 
demuestra que precampañas 
y campañas se han 
convertido en verdaderos 
galgódromos, escenarios 
donde los perros corren 
tras una liebre mecánica, 
ni siquiera viva o existente, 
pero ellos dejan la vida 
por alcanzarla. En política 
bien podría llamarse el 
“síndrome de demasiadas 
ganas de ser alguien”, es 
decir, demasiadas ganas de 
tener poder, lo que suele 
relajar las limitaciones 

morales de quién lo sufre, 
dando margen de maniobra 
a la ambición desmedida 
pero, sobre todo, a la 
ambición que reconoce que 
todo vale por lograr poder 
pero, también, prepara otra 
consecuencia indeseable 
para todos: quien sufre del 
síndrome de demasiadas 
ganas de tener poder supone 
que, si logra su objetivo, se 
“ganó” ese poder, que es suyo 
para hacer y deshacer, para 
satisfacción de sus deseos 
y excesos y de los suyos. Y 

es que a los que sufren el 
síndrome no les pasa por la 
cabeza que un cargo público 
sea una responsabilidad 
delegada para velar por el 
bien común, sino que es 
un botín, y los botines se 
saquean, también es poder 
sin límites, y de ese tipo de 
poder, se abusa.

POR ELLO se está a 
tiempo de que los aspirantes 
a la Gubernatura metan 
orden en sus respectivos 
equipos, y depuren todo 
aquello que más que una 
ayuda representa una carga, 
sobre todo por el pasado que 
cargan sobre sus espaldas, 
lo que les convierte en non 
gratos para buena parte de 
la sociedad, porque bien 
decían nuestros viejos que 
perro que come huevo ni 
a palos deja la maña, ni 
aunque le quemen el chipo. 
Por ello la importancia 
de la depuración, pues no 
hacerlo les restará votos y 
simpatías. Es indiscutible 

que los líderes políticos 
corruptos (muchos de ellos 
incrustados en ambas 
coaliciones) disfrutan los 
frutos de sus saqueos, y 
su principal ambición es 
el poder sobre otros y los 
elementos de “prestigio” 
que implica esa posición. 
Por ello la embriaguez 
que pueden producir estos 
cargos no es tanto un asunto 
del beneficio económico, 
aunque lo incluya, es la 
potestad que estas personas 
asumen como el principal 
botín: el poder de hacer 
los que les dé la gana, sobre 
todo, si pueden hacerlo 
mientras les dicen “doctor”, 
“maestro” o, simplemente 
“licenciado”, y se mueven 
con chofer oficial y escolta. 
Es el poder por el poder y 
por los símbolos de poder. El 
bien común, la justificación 
de “su” poder transitorio, 
poco ocupa su cabeza.

Lea la versión completa en 
Noreste.net

así lo reconoció, el paquete 
encierra la intención política 
electoral para que sean temas 
de discusión y el “pueblo” 
respalde las inviables, pero 
populistas, iniciativas.

Algunas de ellas deberán 
ser desechadas de plano, 
como se dice en materia 
de litigio, por ser frívolas e 
improcedentes. Sin necesidad 
de estudio se rechazan 
¿Cuáles? Todas aquellas que 
se relacionan con el tema 
electoral, con el Derecho 
Electoral. La Constitución 
impide aprobar cualquier 
iniciativa en la materia y darle 
vigencia cuando se avecina 
un proceso electoral y resulta 
que estamos inmersos en el 
proceso más grande de todos 
los tiempos.

Así que, las iniciativas 
relativas a la elección del 
personal del Poder Judicial, 
deben irse directo a la 

“congeladora”.
La modificación de 

la composición de las 
Cámaras de Diputados y 
Senadores, también son 
de naturaleza electoral, 
al pretender eliminar los 
distritos plurinominales que 
componen la República y las 
senadurías de representación 
proporcional. Dada la 
naturaleza electoral, también 
a la “congeladora”.

El presidente y sus 
legisladores oficialistas eso 
esperan para lanzar sus 
críticas a la oposición e influir 
en las tendencias electorales, 
echando culpas a la oposición 
de no querer eliminar cargas 
al presupuesto. Sabe bien 
AMLO que no pasarán sus 
iniciativas, son usadas como 
“carnada electoral”.

Que eliminar a los 
organismos autónomos por 
ser innecesarios y altamente 

onerosos, es otra más de tantas 
mentiras que acostumbra 
proferir el presidente 
López. Lo que pretende es 
eliminar los contrapesos 
ciudadanos y que su gobierno 
y la prolongación por la que 
lucha, pueda gobernar sin 
contrapesos. De ahí que 
algunos funcionarios hayan 
tenido que entrar el juego de 
la política desmintiendo al 
presidente.

Gracias a esos organismos 
autónomos se puede saber en 
qué gasta el dinero el gobierno, 
si hace o no licitaciones, a 
quiénes contrata, cuanto gastó 
en esto y aquello. AMLO 
ama la opacidad, sus enormes 
obras las considera como 
de seguridad nacional para 
no informar. Este es uno de 
tantos temas que revolvió en 
su paquete de iniciativas.

Uno de los ministros 
de plano convocó al 

personal judicial para que 
participen en las discusiones 
y transparenten con 
claridad la perversidad del 
presidente. Que defiendan 
el papel fundamental 
que desempeñan en la 
impartición de justicia. Eso de 
querer someter la impartición 
de justicia al populacho 
por medio de elecciones, es 
aberrante. Propuesta sin pies 
ni cabeza, simple manera de 
seguir golpeando a quienes 
no han bajado la cabeza 
y sostienen el Estado de 
Derecho que quebranta el 
poder ejecutivo por medio de 
sus abusos. El equilibrio de los 
Poderes se da gracias al Poder 
Judicial.

AMLO insiste en 
propuestas eminentemente 
inconstitucionales que 
transgreden el T-MEC, 
norma contractual, Tratado 
Internacional, con nivel de 
norma constitucional que 
volvería a ser violentado. 
Sí, insiste en la estatización 
de sus áreas estratégicas, 
con el engaño de recuperar 
la soberanía, algo que 
desconocen todos aquellos 
que le regalan el voto a cambio 
de becas.

Menos de 2 meses para 
aprobar, desechar o enviar a 
la “congeladora” las iniciativas 
presidenciales. El último 
periodo ordinario en ambas 

Cámaras, fenece el último día 
del próximo mes.

Mientras tanto, AMLO ha 
logrado su primer objetivo: 
que sus aberrantes iniciativas 
se hayan apoderado de la 
agenda mediática.

Por cierto, el presidente 
ni la corcholata aceptarán el 
reto de debatir con Xóchitl 
Gálvez, Ruíz. La aspirante a la 
presidencia de la República 
los retó, consiguió su objetivo. 
Ambos morenistas no tienen 
el tamaño ni las agallas para 
abrir el debate público, serán 
las descalificaciones las que 
priven por parte de López y 
Sheinbaum.

AMLO no habla inglés, fue 
la propuesta de Xóchitl, debatir 
en ese idioma. Y la corcholata 
no quiere saber nada de la 
muerte y lesiones de todos 
aquellos que iban en la Línea 
Dorada del Metro cuando se 
accidentó. Xóchitl les lanzó 
el reto. Aquella bien sabe que 
el dictamen de la empres 
extranjera responsabiliza a su 
administración por falta de 
mantenimiento a esa Línea del 
Metro, desvela su descarada 
irresponsabilidad, por la cual 
podría ser enjuiciada.

Sin atreverse a debatir con 
Xóchitl, ambos morenistas 
perdieron frente a la candidata 
de la oposición.

Esta es opinión personal 
del columnista

por igual. Del Tuiter, decía 
una comunicadora que es 
como entrar a una cantina 
llena de borrachos, y es 
cierto, cual más se golpea en 
contra del otro. Televisa, la 
cadena más grande de habla 
hispana, anunció el cierre 
de 8 televisoras en el país 
en las provincias: Zacatecas, 
Tamaulipas, Chihuahua, 
Durango, Coahuila, Morelos, 
Estado de México y Chiapas 
han hecho público sus 
despidos. Lo doloroso es el 
despido del personal, la gente 
que allí ha laborado por años, 
porque Televisa es una buena 
empresa, protegió siempre a 

sus empleados y muchos de 
ellos tenían una seguridad 
social como la de Dinamarca, 
atendidos en los mejores 
hospitales privados desde el 
tiempo del tigre Azcárraga. 
Igual para liquidarlos, jamás 
les regatearon un centavo de 
su liquidación. Es una pena, 
pero se debe entender que 
muchos de los convenios de 
las televisoras eran con los 
gobiernos estatales y, cuando 
llegaron estos marros de 
Morena, derrumbaron todos 
los convenios televisivos. Ni 
hablar. 

JOHN MC ENROE
El tenis es como el ajedrez. 

Debes ver lo que ocurre y 
hacer ajustes. He estado una 
sola vez en mi vida en un 
Abierto de Estados Unidos, 
en el Flushing Meadow, en 
Nueva York. Ya llovió desde  
ese entonces, fue allá por 
los años 80s. Y rememoro 
esto, porque apenas ayer vi 
un documental de John Mc 
Enroe, en HBO, que no es 
televisión. Es un documental 
muy humano, donde narra 
el nacimiento del hombre, 
un enfant terrible del tenis, 
que vino a cambiar la forma 
de jugar. Que fue el que 
derrumbó a Bjon Borg en 
Nueva York y Wimbledon y lo 

hizo retirarse. A sus 64 años, 
aun se le ve en las canchas 
como comentarista de una 
cadena televisiva. Con 77 
títulos y 8 Grand Slam, con 
su raqueta de madera, que 
luego cambio a las modernas, 
Yo Mero lo vi cuando venció 
a Bjon Borg en Nueva York y 
me hizo recordar esas épocas 
donde el tenis mexicano era 
grande con el Pelón Osuna, 
antes de que en 1969 la muerte 
lo encontrara arriba de un 
avión. Bien lo decía Billie Jean 
King: “Un campeón tiene 
miedo de perder. Los demás 
tienen miedo de ganar”.

EL RIESGO DE JOE 
BIDEN

Joe Biden tiene un riesgo 
mayúsculo. A ratos se le 
bota la cuica. La edad se le 
vino encima, sin carnaval 
ni comparsa. Tiene 81 años 
contra 77 de su oponente 
que lo acecha, el maloso 

Donald Trump. El problema 
ahora es que no ha tomado 
el Ginco Biloba, que ese 
refresca el coco y la mente, 
Biden se empelota con los 
nombres, apenas hace dos 
días confundió al presidente 
AMLO con el de Egipto, y 
muchos piensan que valdría 
la pena un intercambio, 
que AMLO se vaya a Egipto 
y les dé sus mañaneras y 
venga el de allá, eso dicen los 
contrarios a los chairos. El 
riesgo es que Trump viene 
con toda la caballería pesada 
y los demócratas tendrán que 
trabajar horas extras para 
hacer ganar a Biden. México 
está atrapado entre esas dos 
corrientes, los republicanos y 
los demócratas que quieren 
hacer un Muro más Xingón, 
según lenguaje de Xóchitl. 
Veremos.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Inaugura el presidente de la Junta de Coordinación Política, diputado Juan Javier Gómez Cazarín, contenedores 
para recolección de tapas de plástico.

Colaboración interinstitucional para fomentar desde la niñez la honradez, la justicia y el respeto a la Ley, destaca la 
diputada presidenta Adriana Esther Martínez Sánchez.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz   

En vísperas del Día 
Internacional de la 
Lucha contra el Cáncer 

Infantil, que se conmemora 
el 15 de febrero, este 
Congreso del Estado se unió a 
la campaña de recolección de 
tapas de plástico organizada 
por la Asociación Mexicana 
de Ayuda a Niños con Cáncer 
(AMANC) Veracruz.

Al inaugurar los 
contenedores, el presidente 
de la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo), diputado 
Juan Javier Gómez Cazarín, 
reconoció el esfuerzo de 
AMANC Veracruz, toda vez 
que, dijo, este tipo acciones 
permite generar recursos 
económicos para la compra de 
medicamentos oncológicos y 
no oncológicos, además de 
brindar acompañamiento 
integral a niñas, niños y 
adolescentes con cáncer y sus 
familiares.

En presencia de la 
presidenta de la Mesa 
Directiva de la LXVI 
Legislatura, diputada 
Adriana Esther Martínez 

En el Congreso, campaña para 
tratamientos oncológicos infantiles

Sesiona en el Congreso el Comité Coordinador 
Infantil del Sistema Estatal Anticorrupción

REDACCIÓN NORESTE 
XALAPA, VERACRUZ 

Este Congreso del Estado 
recibió a niñas y niños 
seleccionados para 

participar en el proyecto piloto 
Un día en el Sistema Estatal 
Anticorrupción de Veracruz, 
organizado por el Sistema 
Estatal Anticorrupción (SEA), 
en colaboración con la LXVI 
Legislatura de Veracruz y la 
Brigada de Promoción de la 
Lectura y la Cultura “Mujeres 
Insurgentes” y el programa 
Español para todos, de la 
Secretaría de Educación de 
Veracruz (SEV).

En el auditorio Sebastián 
Lerdo de Tejada del Palacio 
Legislativo, la presidenta de 
la Mesa Directiva de la LXVI 
Legislatura, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
dio la bienvenida a las y los 
participantes del Comité 
Coordinador Infantil del SEA, 
así como a la secretaria técnica 
de la Secretaría Ejecutiva del 
SEA, Adriana Paola Linares 
Capitanachi.

En presencia del presidente 
de la Junta de Coordinación 
Política, diputado Juan 
Javier Gómez Cazarín, la 
legisladora dirigió palabras 
de reconocimiento también 
a padres y madres de familia 
presentes, estudiantes de las 
escuelas primarias 1° de Mayo, 
de El Tronconal, y Úrsulo 
Galván, de la localidad de 
Chiltoyac, personas servidoras 
públicas del estado, titulares 
de los entes que conforman el 
SEA y público en general.

Adriana Esther Martínez 

Elizabeth Cervantes de 
la Cruz, Magaly Armenta 
Oliveros y Ruth Callejas 
Roldán y los legisladores 
Paul Martínez Marie y Juan 
Enrique Santos Mendoza; 
el secretario general del 
Congreso del Estado, 

Domingo Bahena Corbalá, 
el titular de la PMA, Sergio 
Rodríguez Cortés, y el 
subsecretario de Finanzas 
y Administración de 
Veracruz, Eleazar Guerrero 
Pérez.

Por parte de Amanc 

Veracruz, su presidenta, 
Susana Lara García; la 
directora, Ana Carla Vargas 
Ruanova; el vicepresidente 
de Servicios, Cuauhtémoc 
Quintana Vázquez, y la 
ciudadana Verónica Yokebed 
García Trujillo.

Conoce la página

Suscríbete al boletín y conoce los
Momios, jugadas sugeridas, estadísticas y más.
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LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

1 2 5 19 22

5 18 21 25 27

------
133

3,303
22,753

------
$2,451.82

$52.71
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

------
9

162
1,443
8,155

GUADALAJARA

MONTERREY

PUMAS

REAL MADRID

ASTON VILLA

ROMA

ALIANZA

JUAREZ

PACHUCA

PUEBLA

GIRONA

MAN. UNITED

INTER MILAN

PEREIRA

E-E-L-V-V-E-L-L-L-L-V-E-E-V

L-L-L-L-V-V-V

TIJUANA

NECAXA

C. AZUL

LEON

S. LAGUNA

ALAVES

LAS PALMAS

MALLORCA

UN. BERLIN

LEVERKUSEN

NIZA

KIFISIA

PAOK

A. NACIONAL

QUERETARO

TOLUCA

SAN LUIS

AGUILAS

TIGRES

VILLARREAL

VALENCIA

RAYO VALLEC

WOLFSBURGO

B. MUNICH

MONACO

VOLOS

AEK

MILLONARIOS

------
$155,766.26

$7,571.97
$850.07
$171.90

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

20,706 $183.94

2
270

6,373
42,442

$139,198.95
$972.40
$45.32
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

gob.mx/loterianacional

Sorteos y concursos celebrados el lunes 12 de febrero de 2024

SORTEO NO. 10361

26,189 $727,723.19

9,769 $5’257,050.99

$3’808,661.64

SORTEO NO. 10362

49,087 $1’254,190.26

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2215

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

8.7 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

BILLS

JEFES

TEXANOS

VAQUEROS

LEONES

BUCANEROS

CUERVOS

49S

BILLS

LEONES

CUERVOS

49S

JEFES

 1.8 MILLONES

 2.4 MILLONES

L-L-L-V-D-L-L-D-D-L-V-D-D

ACEREROS

DELFINES

BROWNS

EMPACADORES

CARNEROS

AGUILAS

TEXANOS

EMPACADORES

JEFES

BUCANEROS

JEFES

LEONES

49S

JEFES

49S

Resultados concurso No. 838

------
--------

2
27

29 $1’087,502.44

------
--------

$217,500.50
$24,166.72

$10
PESOS

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO CONCURSO 1ER LUGAR

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO CONCURSO PROTOUCH INICIAL

LOCAL
SIN TOUCH

LOCAL DIFERENCIA VISITA

PROTOUCH INICIAL

VISITA

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º

13+1
13
12
11

TOTAL

1º Protouch inicial

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13- - - - - - - - - - - -

----------------

9,017 $298,780.43

7,216 $410,367.48

11,903

8 3 4 4 9

6 6 4 3 0

2 7 9 6 6

4 3 2 4 1

4 1 9 1 4

$744,883.64

8,814 $585,981.41

30,681 $6’463,643.59

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 31909

SORTEO NO. 31908

SORTEO NO. 31910

SORTEO NO. 31911

SORTEO NO. 31912

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes sociales oficiales:      loterianacio-
nal.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si 
hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional 
comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de informa-
ción y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR

NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

Sánchez, reconoció lo 
significativo de promover 
continuamente campañas 
de prevención y diagnóstico 
oportuno de este tipo de 
enfermedades, y señaló la 
importancia de generar 
conciencia y empatía hacia 
quienes luchan contra estos 
padecimientos.

Destacó que “apoyar a 
esta noble causa tiene su 
razón en las niñas y los 
niños de Veracruz y Oaxaca 
que vienen cada semana a 
realizase diferentes tipos de 
pruebas de laboratorio o de 

seguimiento” e invitó a toda 
la ciudadanía a contribuir 
acudiendo al Palacio 
Legislativo a colocar sus 
tapas en los contenedores.

Los depósitos en forma 
de corazón, donados por 
la Procuraduría Estatal 
de Protección al Medio 
Ambiente (PMA) están 
abiertos al público en general 
en la entrada principal del 
Palacio Legislativo, de 09:00 
a 18:00 horas de lunes a 
viernes. 

En este acto estuvieron 
presentes las diputadas 

Sánchez encomió los esfuerzos 
realizados que, dijo, requieren 
unidad y colaboración de 
instituciones y personas con 
el propósito de fomentar en 
las nuevas generaciones los 
valores que engrandecen y 
ennoblecen a la sociedad, 
privilegiadamente la honradez, 
la justicia y el respeto a la Ley.

Ejemplo de esta labor, 
expresó, es la que realizan los 
tres poderes del Estado, en 
autonomía y colaboración, 
teniendo como una sola meta el 
desarrollo, la paz, la seguridad, 
la productividad y el bienestar 
de las y los veracruzanos en 
todos los ámbitos.

Acto seguido, las 
autoridades integrantes 
del presídium entregaron 
reconocimientos a las niñas 
y los niños seleccionados, 
quienes, representando a 
un ente integrante del SEA 
respectivamente, celebraron 
la Sesión del Comité 
Coordinador Infantil de este 
Sistema.

Asistieron a este acto la 
auditora general del Órgano 
de Fiscalización Superior 
del estado (Orfis), Delia 
González Cobos; la presidenta 

de la Comisión Estatal de 
Derechos Humanos de 
Veracruz (CEDHV), Namiko 
Matzumoto Benítez; el 
comisionado presidente del 
Instituto Veracruzano de 
Acceso a la Información y 
Protección de Datos Personales 
(IVAI), David Agustín Jiménez 
Rojas; la comisionada Naldy 
Patricia Rodríguez Lagunes 
y el comisionado Alfredo 
Corona Lizárraga, ambos del 
mismo Instituto; la presidenta 
del Tribunal de Justicia 
Administrativa del Estado de 
Veracruz (Trijaev), magistrada 
Leticia Aguilar Jiménez, y por 
el Tribunal Superior de Justicia 
del estado, el magistrado Juan 
José Rivera Castellanos.

También la maestra Julieta 
Jiménez Torres, promotora 
de la lectura y la cultura en el 
estado; la secretaria ejecutiva 
del Sistema Nacional de 
Protección de Niñas, Niños y 
Adolescentes (Sipinna), María 
del Pilar Paz Villafuerte; 
directora general de Educación 
Primaria Estatal de la SEV, 
Nayeli Saldívar Sobrevilla; 
la titular de la Fiscalía 
Especializada en Combate a 
la Corrupción, Clementina 

Salazar Cruz; el titular de 
la Contraloría General del 
Estado (CGE), Miguel Ángel 
Olivares Martínez.

Así como la titular de la 
Secretaría de Salud del estado 
(SS) y directora general de los 
Servicios de Salud de Veracruz 

(Sesver), Guadalupe Díaz del 
Castillo Flores; el titular de 
la Procuraduría Estatal de 
Protección al Medio Ambiente 
(PMA), Sergio Rodríguez 
Cortés, y el subsecretario de 
Finanzas y Administración 
de Veracruz, Eleazar Guerrero 

Pérez. Estuvieron presentes 
también las diputadas Magaly 
Armenta Oliveros, Elizabeth 
Cervantes de la Cruz, Janix 
Liliana Castro Muñoz y Gisela 
López López, así como el 
diputado Juan Enrique Santos 
Mendoza.
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Con las instalaciones rehabilitadas se atiende  mejor a los 6, 900 pacientes  de Agua Dulce,  
él Porvenir 1 y Río Claro.

Unidad Médica Rural mejora 
sus servicios de atención 

Capacitarán 
a mujeres 

emprendedoras

DELHY GALICIAE       
Papantla, Veracruz 

La directora de la Unidad 
Médica Rural en Agua 
Dulce,  Veneranda 

Valverde Castillo,  mencionó 
que en los últimos meses se 
ha atendido a pacientes que 
presentan enfermedades de 
tipo respiratorio, esto por 
la temporada invernal que 
se esta viviendo, por lo que 
se se les da el tratamiento 
adecuado.

Señalando que otras 
atenciones que se brindan 
son de  control prenatal, 
pacientes crónicos, 
hipertensos, diabéticos, 
problemas de la piel, además 
se imparten diversas  pláticas 
y  talleres que van dirigidos a 
la población en general.

Veneranda Valverde, 
destacó que también se 
promueve la medicina 
tradicional, y se tiene un 
huerto de traspatio, además 
de que se promueve el plato 
del buen comer entre los 

DELHY GALICIA      
Espinal, Veracruz  

El Instituto Municipal 
de la Mujer de Espinal, 
invita a todas las 

mujeres emprendedoras 
o que estén por iniciar un 
negocio para inscribirse 
a una capacitación de 
marketing, la cual tiene 
como objetivo enseñar las 

pacientes para que mejoren 
su alimentación y así evitar  
enfermedades.

Dijo estar agradecida 
con el alcalde, Eric 
Domínguez ya que se 
logró   la rehabilitación a 
la Unidad Médica Rural, ya 
que  actualmente se puede 
dar una mejor atención a 
los    6,900 pobladores de 

las comunidades de  acción 
intensiva de Agua Dulce, el 
Porvenir Uno y Río Claro.

Apuntó que en  dicha 
unidad médica  se dan 40 
consulta diarias y cuenta con 
dos enfermeras, ofreciendo 
ya un mejor servicio con  la 
rehabilitación que se hizo 
y se les  otorgó mobiliario 
entre otros beneficios.

estrategias a seguir para que 
su negocio sea éxito. 

La capacitación es 
totalmente gratis y las 
personas interesadas podrán 
acudir a las oficinas del IMM, 
en el Palacio Municipal o 
comunicarse al teléfono 
7822515941, ya que la fecha 
límite para la inscripción 
deberá ser antes del 15 de este 
mes.

Al respecto la directora 
del IMM, Brenda Esther 
González Zepeda, dijo que 
las autoridades municipales 
están respaldando dicha  
capacitación, porque es parte 
de su compromiso para crear 
mejores condiciones de vida 
para las mujeres espinaltecas, 
ya que con ello sus familias 
también tienen mejores 
oportunidades.
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Sección B

Ante bajas temperaturas

PC Tuxpan continúa 
apoyando a personas 

vulnerables

SSP refuerza con operativos la 
seguridad en norte del estado

Que renuncie si no puede, insiste el gobernador 
Cuitláhuac a alcaldesa de Acayucan 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Continúan los 
operativos de 
reforzamiento de la 

zona norte de Veracruz, 
elementos de la SSP en 
coordinación con Fuerzas 
Federales mantienen 
puestos de control en 
diversos municipios de la 
región.

«Con estas acciones 
fortalecemos la presencia 
policial y recorridos de 
vigilancia a fin de inhibir la 
comisión de delitos.

Recordamos a la 
población reportar a 
cualquier infractor de la ley, 
a la línea de emergencias 
9-1-1″, así lo informó la 
SSP a través de la red social 
Facebook.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

El gobernador 
Cuitláhuac García 
Jiménez insistió 

en que si la presidenta 
municipal de Acayucan, 
Rosalba Rodríguez no puede 
gobernar y garantizar la 
seguridad en su municipio, 
que renuncie para que un 
consejo municipal se haga 
cargo de sus funciones. 

Luego de que la semana 
pasada la alcaldesa denunció 
en un medio nacional 
supuestas intimidaciones de 
delincuentes, el gobernador 
reiteró su desacuerdo en 
“con lo que mencionó”, pues 
dijo que actuó de manera 
irresponsable. 

“Implícitamente está 
reconociendo es que 

AGENCIAS  
Tuxpan Veracruz 

Después de ingresar 
el FF34 al estado de 
Veracruz, mismo 

que trae consigo algunas 
precipitaciones, sin 
embargo, los operativos que 
brinda Protección Civil 
de Tuxpan siguen estando 
enfocados a brindar apoyo 
a las personas vulnerables 
o que se encuentren en 
condición de calle por las 
bajas temperaturas que  
este fenómeno pudiera 
registrar.

En tanto, de acuerdo con 
el pronóstico meteorológico 
es probable un evento de 
“surada” con rachas fuertes 
en regiones de la costa 

norte, Orizaba, Perote, Los 
Tuxtlas y cuenca baja del 
Coatzacoalcos, situación 
que ocasionará además un 
ambiente cálido.

Asimismo, un nuevo 
frente frío ingresó al 
noroeste del Golfo de 
México el pasado domingo, 
y alcanzó la entidad 
veracruzana en las primeras 
horas del lunes, por lo que la 
población debe tener esto en 
cuenta para sus actividades 
programadas.

Protección Civil de 
Tuxpan, recomendó a la 
población a tomar sus 
precauciones, abrigar a las 
personas más vulnerables 
de la casa como son a los 
adultos mayores y a los 
menores de edad.

ella no tiene el control 
o gobernabilidad en su 
municipio”. 

Con ello dijo que valida 
uno de los argumentos que 
están en la Constitución 
para destituir a la presidenta 
municipal y poner un 
Consejo a través de un 
proceso constitucional que 
se hace a través del Congreso 
del Estado. 

“El municipio está no 
como ella dice, controlado 
por la delincuencia. Yo 
pienso que ella tiene 
todavía el control sobre su 
municipio, que diga ella, si 
no lo tiene, que venga a decir 
aquí al Congreso y entonces 
cabría, que facilite las cosas, 
renuncie y se instala un 
consejo municipal”. 

La seguridad en Acayucan 
está actualmente a cargo de 

más de 50 elementos de la 
secretaría de Marina y en la 
región sur hay alrededor de 

80 policías estatales. 
García Jiménez 

reprochó de nueva cuenta 

a la alcaldesa que no cuente 
más que con 8 policías 
municipales, a pesar de que 

desde hace más de 2 años 
que se conformara la policía 
municipal.
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Vanessa Reyes Valdivia

JUANA  MEDINA  HERNÁNDEZ

Todo lo vales

SUEÑOS ROTOS
Luis, con su juventud a 

cuestas  y sus deseos 
impulsivos alojados en 

el pecho,  arremetió contra la 
luna del espejo. Se vio así mismo 
convertido en añicos; la imagen 
que observó, terminó por llevar 
al límite su ira.  Se deshizo con 
rapidez del uniforme escolar;  de 
la misma manera se enfundó sus 
inseparables  jeans y una camisa 
vaquera; agarró la guitarra que 
reposaba sobre la cama, salió 
dando un portazo.                                                                             

En la sala, sus padres con el 
rostro desencajado intentaron 
detenerlo; ¿cómo detener una 
rebelión enclaustrada en un 
pecho joven? Nada importó a 
Luis. La decisión la llevaba en 
los bolsillos y las ilusiones junto 
con la inseparable guitarra que 
cargaba a la espalda. Dirigió 
sus pasos al muelle, dónde 
una pequeña embarcación lo 
esperaba.

 Apenas había cumplido diez 
y ocho. Su abuelo, conocedor 
de la atracción inmensa que 
su nieto sentía por el mar; le 
obsequió un pequeño velero el 
día de su cumpleaños. Ahora, 
este sería su compañero de vida.                                      

Luis ansiaba adentrarse 
en esa vastedad azul que lo 
hipnotizaba, deseaba pertenecer 
al mar para descifrar todos sus 
misterios. El pensamiento lo 
tenía puesto en las ruidosas 

olas, en la tibia arena que lo 
acompañaban  desde niño.  
Las provisiones eran pocas y 
los sueños inmensos, como 
las aguas que lo rodeaban.                                                                                                                                        
                                                                             Su 
decisión duró pocos días; 
el hambre y la soledad lo 
agobiaron. El silencio tedioso se 
alojó en sus poros. El revolotear 
de gaviotas y el estruendoso 
sonido de las olas, lo hundieron 
en la zozobra.                                                                             

Con el último rescoldo de 
coraje que le quedaba  decidió 
volver. Nada había conseguido. 
La frustración enrojecía aún 
más su  requemado cuerpo; 
para colmo, el primer día de  
aventura, el ímpetu del mar le 
arrebató su inseparable guitarra.

El mar lo había atraído, 
lo había subyugado; a él le 
debía  el significado completo 
de la palabra libertad; en él 
depositó todos sus sueños. 
Ahora, él lo arrojaba al mundo 
común, al cual   pertenecía y, 
del que deseaba escapar.   Con 
pasos lentos y las ilusiones 
desechas, volvió  a casa. El rostro 
imperturbable de su madre lo 
esperaba. Luis la miró a los  ojos: 
azules, profundos, inescrutables, 
como el inmenso mar que tanto 
lo atraía; un sentimiento de 
nostalgia lo estremeció.  Con 
una dulce sonrisa su madre le 
dio la bienvenida.

A nadie le gusta correr el riesgo,
de que otro ser tenga el poder

para destrozar su vida en cualquier segundo;
pero, al tratarse de ti, 

quiero arriesgarme sin dudar.

Ya no le pido a Dios que seas el indicado para 
mí,sino le pido yo ser la correcta para ti,

aprender a sentir tus miedos
y construir sobre ellos un palacio de amor

para sentir que la vida es preciosa.

Vale la pena amar, amarte y todo a tu alrededor 
lo vale.

Estar a tu lado, se siente como si la vida 
quisiera apostar todo por nosotros.

Tus abrazos son como los rayos más inmensos 
del día.

Tu amor es como  ver el cariño entre la luna y 
las estrellas que nunca se abandonan.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Iniciaron los trabajos 
de la construcción del 
monumento a Sagrado 

Corazón de Jesús, que se 
erigirá en la explanada de 
la comandancia de policía 
ubicada en Cerro del Barrio 
del Fortín de esta cabecera 
municipal.

Al respecto, el alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral 
dio a conocer que este 
monumento está siendo 
construido por el escultor 
tihuateco Moisés Velázquez 
Ramírez y tendrá una 
altura de 17 metros con una 
base de 1.5 metros y un peso 
superior a las 30 toneladas  
de peso, que podrá ser 
admirada desde cualquier 
parte de la cabecera 
municipal.

Por lo que ya se 
está trabajando con la 
elaboración de lo que será la 
cabeza y manos del Sagrado 
Corazón de Jesús, elaborada 
con varilla de tres octavos y 
tiene programado que este 
monumento esté concluido 
para la celebración de 
la fiesta patronal que se 
celebra el mes de junio en 
este municipio.

De igual forma se 
están realizando los 
trabajos de rehabilitación 
de las escalinatas que 
inician desde la calle 
Independencia hasta la 
plaza donde se encuentra 
la comandancia de  policía 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

La presidenta del 
Sistema Municipal de 
Desarrollo Integral de la 

Familia (DIF) Norma Aracely 
Uribe Castillo hace un 
llamado a las familia de este 
municipio que requieran de 
los siguientes medicamentos  
Renidac sulendicio,  
Metroprolol, Liderium, 
Aprovasc, Mudocalm-A, 
Blugat, hidrclorotiazida, 
E n a l d i l - D u p , M i s t i n , 
Klimyn,  Epinastina, Abrelia, 

Construyen monumento al 
Sagrado Corazón de Jesús 

en Cerro del Barrio del Fortín 

Medicina gratuita para 
familias cazoneñas

Crema Tsuyol, Vidaxil, 
Zedesen, entre otros, estos 
medicamentos los tiene en 
existencia la farmacia del 
DIF Municipal totalmente  
gratuitos.

Por lo que pueden acudir a 
las oficinas del DIF llevando 
la receta médica, copia del 
CURP, de lunes a viernes de 
8 de la mañana a las 15:00  
horas, así lo expresó la 
presidenta del Sistema 
Municipal del DIF, indicando 
que para el gobierno 
municipal la salud de los 
cazoneños es primero.

municipal; escalinatas que 
contarán con unos nichos 
a los costados donde se 
recrearán nueve estaciones 
de la vida de Jesús.

Miguel Ángel Uribe 
Toral agregó que será un 
gran centro turístico para 
Cazones de Herrera donde 
los visitantes podrán ver una 
panorámica de la cabecera 
municipal y tomarse fotos 
para el recuerdo, al visitar 
el monumento al  Sagrado 
Corazón de Jesús, santo 
patrono de este lugar.
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AGENCIAS 
Bruselas

El alto representante de 
la Unión Europea para 
Asuntos Exteriores, 

Josep Borrell, dijo este lunes 
que el número de muertos 
en la guerra de Gaza es "muy 
alto" y pidió que se deje de dar 
armas a Israel.

El jefe de la diplomacia 
europea señaló que cada 
vez se alzan más voces en 
todo el mundo alertando de 
que las acciones del Ejército 
israelí en la Franja de Gaza 
son "desproporcionadas" y 
"excesivas", incluyendo las del 
presidente Estados Unidos, 
Joe Biden, cuyo país es el 
principal aliado de Israel.

"Mi pregunta es ¿más allá 
de las palabras, qué más se cree 
que hay que hacer? Si crees que 
el número de muertes es muy 
alto ¿tienes alguna posibilidad 
para reducirlo?", dijo Borrell 
en declaraciones a la prensa, a 
su llegada a la reunión que los 
ministros de Cooperación de 
la Unión Europea celebraron 
hoy en Bruselas.

Así lo dijo:
"La UE no da armas a 

Israel, lo hacen otros. Si crees 

Unión Europea pide cortar 
suministro de armas a Israel 
para detener la "masacre"

Ladrón intenta robar cables y termina con 
90% del cuerpo quemado en Argentina

Identifican a autora del tiroteo dentro 
de una iglesia de Houston, Texas

AGENCIAS 
Washington, Estados Unidos 

Autoridades de Texas 
identificaron a 
Genesse Ivonne 

Moreno, de 36 años, como 
la autora del tiroteo en una 
iglesia evangélica en Houston 
que dejó dos muertos y un 
niño herido.

Aún se desconoce la 
motivación de la atacante y las 
autoridades señalaron que la 
investigación sigue en curso 
de manera "fluida", señaló el 
comandante de Homicidios 
de la Policía de Houston, 
Christopher Hassig, en una 
rueda de prensa.

AGENCIAS 
Rosario  

Un hombre terminó con 
quemaduras graves 
en 90 por ciento de 

su cuerpo tras ingresar en 
una instalación eléctrica 
subterránea, presuntamente 
para robar el cable, en la 
ciudad argentina Rosario.

El robo de material de 
cobre es cada vez más usual 
en la localidad, pues múltiples 
usuarios de redes sociales 
denuncian la facilidad con 
la que ocurre, aunque éste 
presunto ladrón no tuvo 
suerte.

El joven que sufrió las 
quemaduras tiene solo 20 años, 
y fue ingresado al hospital de 
emergencias Dr. Clemente 
Álvarez en calidad de detenido.

Según videos compartidos 
por redes sociales, el presunto 
delincuente salió del pozo 
eléctrico (de donde salía 
humo blanco) notablemente 
desorientado, con el cuerpo 
desnudo y la carne quemada. 
Los testigos intentaron 
ayudarle, pero sin acercarse a 
él. 

El muchacho vestía sólo 
un pantalón corto, por lo que 
la mayoría de su piel estaba 

que el número de muertos 
es muy alto, quizás puedas 
hacer algo para reducirlo", 
continuó Borrell, que recordó 
que Estados Unidos ya 
decidió suspender el envío 
de armas a Israel durante la 
guerra en Líbano, en 2006, 
porque el gobierno israelí 
no quería parar la ofensiva. 
"Exactamente lo mismo que 
ocurre hoy en día", señaló el 
jefe de la diplomacia europea.

En este sentido, Borrell 
hizo referencia a la decisión 
que tomó hoy un tribunal 
de Países Bajos de exigirle 
al gobierno neerlandés que 
detenga, en un plazo de 
siete días, la entrega a Israel 
de piezas de repuesto para 
aviones de combate F-35.

El alto representante 
celebró que el Ejército israelí 
rescatase hoy a dos rehenes en 
Rafah, pero mostró también 

su preocupación por el plan 
que ha anunciado este fin de 
semana el primer ministro de 
Israel, Benjamín Netanyahu, 
para ampliar la ofensiva 
militar terrestre en la ciudad 
del sur de la Franja, fronteriza 
con Egipto.

"Si lanzan una ofensiva 
contra una área altamente 
poblada, con más de 1.7 
millones de personas 
estrelladas contra un muro, 

no pueden escapar. Cuando 
hay una guerra, la gente 
escapa, pero la gente en Gaza 
no puede escapar. Están con 
las puertas cerradas. Están 
siendo bombardeados sin 
que puedan escapar", aseguró 
Borrell.

Conferencia completa:
"Espero que el mundo 

entero tome nota de ello", 
deseó el alto representante, 
que no vio opciones para 
que Israel pueda evacuar a la 
población de Rafah. "¿Dónde 
los van a evacuar, a la Luna?", 
dijo.

Borrell señaló también 
que si se intensifica la acción 
militar en Rafah, será más 
difícil que llegue la ayuda 

humanitaria a los palestinos 
y aseguró que el papel que 
juega la Agencia de la ONU 
para los Refugiados Palestinos 
(UNRWA) juega en este 
ámbito es "insustituible".

Los ministros se reunieron 
hoy con el comisionado 
general de la UNRWA, 
Philippe Lazarini, con quien 
discutieron la situación sobre 
el terreno y la financiación de 
la organización, después de 
que los principales donantes, 
entre ellos Estados Unidos o 
Alemania, hayan suspendido 
sus fondos tras las acusaciones 
de Israel de que 12 de sus 
trabajadores cooperaron con 
el ataque de Hamás del 7 de 
octubre.

descubierta y sus quemaduras 
expuestas. Además varias 
partes de su cuerpo lucían 
descarnadas.

El detenido podría perder 
la vida por la gravedad de 
sus lesiones, y para salvarlo 
fue ingresado a la unidad 
de cuidados intensivos, 
donde recibe asistencia 
cardiorrespiratoria, según 
confirmó a medios la 
subdirectora del hospital Laura 
Taljame.

Oficiales de la Comisaría 
Regional II de Rosario 
acudieron al lugar de los 
hechos y encontraron a un 
presunto cómplice, quien fue 
identificado como hermano 
mayor del lesionado, y también 
fue arrestado.

La instalación eléctrica 
es propiedad de la Empresa 
Provincial de Energía (EPE), 
y está ubicada bajo la avenida 
Presidente Perón 6000, entre 
las calles Garzón y Magallanes.

Desafortunadamente, no 
se trata de un hecho aislado 
en la zona. Esteban Rezza, 
vocero de la EPE, aseguró 
que en lo que val del año la 
empresa ha perdido alrededor 
de 2 millones de dólares en 
material eléctrico, citado por el 
medio argentino Infobae.

Moreno, quien murió el 
domingo durante el ataque a 
la iglesia Lakewood, llevaba 
un fusil semiautomático 
AR-15 y estaba acompañada 
de un niño de siete años, 
quien resultó herido de bala, 
detallaron los medios.

La otra víctima del ataque 
fue un hombre de 57 años, 
empleado de la iglesia, quien 
recibió un balazo en la 
pierna.

Los investigadores de la 
Policía creen que Moreno 
tiene un historial de 
"problemas de salud mental" 
y ha usado "varios alias", 
según destacó Hassig.

La iglesia Lakewood 

es un templo de grandes 
dimensiones fundado en la 
década de 1950 por el padre 
del conocido telepredicador 
Joel Osteen y por el que 
pasan semanalmente unos 
45 mil fieles.

Policías fuera de servicio 
frustraron el tiroteo de 
Houston

Moreno murió el 
domingo a causa de los 
disparos hechos por dos 
policías fuera de servicio, 
los cuales evitaron mayores 
consecuencias del tiroteo.

Los dos agentes de 
seguridad que asistían fuera 
de su horario de servicio a 
la iglesia Lakewood como 

fieles quedaron en licencia 
administrativa hasta que 
concluya la investigación.

Osteen dijo a los medios 
tras conocerse el tiroteo: "No 
entendemos por qué suceden 
estas cosas, pero sabemos que 
Dios tiene el control".

Los sermones televisados 
de Osteen llegan a unos 100 
países, según medios locales.

“Nuestros corazones 
están con los afectados por 
el trágico tiroteo de hoy 
y con toda la comunidad 
de la Iglesia Lakewood en 
Houston. Los lugares de culto 
son sagrados”, escribió el 
gobernador de Texas, Greg 
Abbott.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz

Claudia Tello Espinosa, 
actual diputada 
federal por Morena, 

se registró como candidata 
al Senado de la República 
encabezando la segunda 
fórmula. 

Este lunes, los aspirantes 
al Senado de la República 
se registraron formalmente 
con la convicción de que 
el Plan C promovido 
por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador se 
concretará en la siguiente 
administración de la Dra. 
Claudia Sheinbaum Pardo y 
con el apoyo de los diputados 
federales y senadores de la 
próxima Legislatura Federal 
además de partidos aliados. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz

Ya fue detenido el 
presunto autor 
intelectual del 

asesinato de una mujer 
ocurrido el pasado 8 de 
febrero en la colonia 
Carolino Anaya de Xalapa. 

El gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
dio a conocer este lunes 
la detención de Víctor 
Hugo “N”, aunque falta la 
detención de su cómplice, 
quien habría sido el autor 
material.  “Este presunto 
feminicida pudo ser el 
autor intelectual y haber 
contado con otro cómplice” 
dijo en rueda de prensa. 

La mañana del martes 
pasado la mujer atacada 
con arma de fuego cuando 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz

En un nuevo capítulo 
de su podcast, Claudia 
Sheinbaum Pardo, 

muestra su lado más 
personal y romántico junto 
a su esposo Jesús María 
Tarriba.

Dejando que sus 
seguidores en redes sociales 
sean parte de su cita especial 
por el 14 de febrero, Claudia 
Sheinbaum aprovechó para 
compartir su mejor consejo 
del amor. 

” P a c i e n c i a , 
comprensión, siempre 
poner el amor por encima 
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-Como suplente la acompañará la diputada federal de Morena por el distrito V en Veracruz

Detienen a presunto femicida en Xalapa; mujer 
fue asesinada en la colonia Carolino Anaya 

Se registra Claudia Tello como 
candidata al Senado de la República 

Claudia Sheinbaum comparte 
mensaje en el marco del Día 

del Amor y la Amistad

del enojo", aseguró.
Desde Culiacán, Sinaloa,  

Sheinbaum Pardo y María 
Tarriba compartieron su 
historia como pareja, la cual 
comenzó en la Facultad de 
Ingeniería en su época de 
estudiantes.

Asimismo,  con motivo 
del Día del Amor y la 
Amistad, mostraron su 
dinámica como pareja 
platicando de temas como, 
los signos zodiacales, su 
pasión por la música, su 
comida favorita, y mucho 
más.

Además, aprovecharon 
para  compartir aquellas 
características que admiran 

el uno del otro.
”Es una mujer muy 

intensa, muy interesante, 
muy empática con la demás 

gente", destacó Jesús María 
Tarriba al comentar lo que 

más aprecia en Claudia 
Sheinbaum.

“Con amor, esperanza 
y convicción nos hemos 
registrado como candidatas 
a Senadoras de la República 
por mi bello Estado de 
Veracruz, la fórmula 
está completa y con mi 
compañera Raquel Bonilla 
lograremos consolidar 
el segundo piso de la 
#CuartaTransformación.”, 
expresó Tello Espinosa.

La legisladora federal 
morenista por el distrito 
VIII Xalapa Rural, tiene una 
trayectoria social. política y 
académica respetable:

- Lic. en Sociología por la 
Universidad Veracruzana

- Lic. en Educación Media 
Básica “Normal Dr Suárez 
Trujillo” especialidad en 
Matemáticas

-Maestra en Educación.

- Doctora en Educación 
Relacional y Bioaprendizaje.

- Maestra de 
Telesecundaria 31 años

- Maestra en cursos de 
verano en UPV Universidad 
Pedagógica Veracruzana.

- Maestra en cursos de 
verano en Normal Superior 
Dr. Suárez Trujillo.

- Catedrática nivel 
Maestría.

- Asesor Técnico 
Pedagógico SEV.

Asimismo, ha sido dos 
veces diputada federal por 
elección, delegada de su 
partido Morena y una gran 
promotora y luchadora de 
las causas sociales.

Hoy, integra el equipo 
cercano de la candidata a la 
gobernatura de Veracruz, 
Ing. Rocío Nahle García.

acudía a dejar a su hijo a la 
escuela. 

Sobre los avances en 
la investigación de este  
hecho, el gobernador 
precisó que la Fiscalía 
General del Estado 
sólo sigue la línea 
de investigación de 
feminicido, descartando 
cualquier otro motivo y 
enfatizó que dicho delito 
implica una mayor pena.  

“Es un feminicidio. 
Todo homicidio de mujer, 
la fiscalía abre la carpeta, 
por protocolo, de femicidio, 
eso implica que tuvo que 
ver que era una cuestión de 
que era mujer”. 

Subrayó que con la 
detención mencionada 
su gobierno cumple con 
el compromiso de cero 
impunidad a los femicidios.



Nacional6 b

“Lo que une al PVEM con Claudia Sheinbaum es el cuidado del medio ambiente”, afirmó el senador Manuel Velasco  
Claudia Sheinbaum obtuvo resultados “sin precedentes” en el cuidado ambiental de la Ciudad de México, reconocen 

liderazgos del Verde 
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Claudia Sheinbaum recibe 
constancia como candidata del 

PVEM a la Presidencia de México

Disparan al auto del director de 'Noticias 
Cuautla'; hieren a su hermano y a chofer

Se lleva a cabo foro en materia de Seguridad y Justicia 
en el Marco de los Diálogos por la Transformación

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Claudia Sheinbaum 
Pardo recibió 
formalmente la 

constancia como candidata 
del Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM) a la 
Presidencia de México, 
como parte de la coalición 
“Sigamos Haciendo Historia” 
que también integra Morena 
y el Partido del Trabajo (PT), 
tras reconocerla como una  
mujer ambientalista que 
pondrá en el centro la 
protección y cuidado 
del planeta durante la 
construcción del segundo 
piso de la transformación. 

Liderazgos del PVEM 
arroparon a la candidata 

AGENCIA  
Morelos

Sujetos armados atacaron 
la noche de este lunes 
el vehículo donde se 

transporta el periodista y 
director del portal Noticias 
Cuautla, Andrés Salas  
quien segundo antes se 
había bajado del mismo, 
sin embargo, en el ataque 
resultaron gravemente 
heridos su chofer y el 
hermano del comunicador.

De acuerdo con la versión 
del periodista, los agresores 
pensaron que él viajaba en 

REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad de México

Este lunes se realizó en la 
Ciudad de México el Foro: 
“Seguridad y Justicia” 

presidencial y coincidieron 
en que su trabajo en favor 
del cuidado ambiental, 
desde que fue Secretaria de 
Medio Ambiente hasta Jefa 
de Gobierno en la Ciudad de 
México, es lo que los llevó a 
respaldar su candidatura en 
alianza con Morena y PT. 

“Tenemos muchas 
coincidencias con la doctora 
Claudia Sheinbaum, pero sin 
duda alguna lo que nos une 
más es el medio ambiente, 
ella está convencida en la 
educación ambiental, de la 
conservación de los recursos 
naturales, de combatir la 
contaminación, de cuidar el 
agua”, manifestó el senador 
del PVEM, Manuel Velasco 
Coello.

En ese mismo sentido 

se pronunció la dirigente 
nacional del PVEM, Karen 
Castrejón, quien recordó 
algunos de los logros en 
beneficio del ambiente 
como fue reducir más de 
2 millones de toneladas de 
gases de efecto invernadero, 
sembrar más de 40 millones 
de árboles, limpiar el canal 
de Xochimilco e incrementar 
el presupuesto para preservar 
el suelo e incrementar las 
áreas verdes de la Ciudad de 
México. 

Otros liderazgos como 
Carlos Puente, coordinador 
del Grupo Parlamentario 
del PVEM en la Cámara 
de Diputados, afirmó que 
el compromiso de Claudia 
Sheinbaum con el medio 
ambiente permite garantizar 

el cumplimiento de las 
promesas que realice el 
partido para cuidar el planeta; 
“sabemos que con usted las 
vamos a cumplir”, manifestó.

Por su parte, la 
procuradora Ambiental y del 
Ordenamiento Territorial 
en la Ciudad de México, 
Mariana Boy, afirmó que los 
logros obtenidos en materia 
ambiental durante la Jefatura 
de Gobierno de Claudia 
Sheinbaum, sentaron las bases 
para fortalecer el cuidado de 
la ciudad. 

En su intervención, el 
dirigente nacional de Morena, 
Mario Delgado destacó la 
formación académica de 
Claudia Sheinbaum, que con 
sus conocimientos como 
científica logró generar 

políticas públicas que 
beneficiaron directamente a 
la población de la Ciudad de 
México, como fue mejorar la 
calidad del aire en la capital 
del país. 

“Es un caso raro en la 
política mexicana, que una 
científica reconocida a nivel 
internacional, porque formó 
parte del panel gubernamental 
que ganó el Premio Nobel 
por la investigación 
del cambio climático 
(…) Sus investigaciones 
y conocimientos se 
convirtieran en política 
pública para mejorar la 
calidad del aire en la Ciudad 
de México y eso se lo 
debemos a la doctora Claudia 
Sheinbaum”, manifestó.

En su discurso, el dirigente 

nacional del PT, Alberto 
Anaya, calificó como un 
hecho histórico la aprobación 
de esta candidatura, porque se 
trata de quien será la primera 
Presidenta en la historia de 
México.  

Finalmente, el 
coordinador de Enlace con 
Organizaciones Civiles, 
Gerardo Fernández Noroña, 
reconoció el papel que 
ejerció el Partido Verde 
desde el Congreso de la 
Unión para alcanzar las dos 
terceras partes y aprobar las 
reformas constitucionales del 
Presidente, Andrés Manuel 
López Obrador.

”Es la alianza más 
ganadora que ha habido en 
nuestro país en los últimos 
años”, puntualizó.

su camioneta, sin embargo, 
había pedido a su equipo 
de trabajo -su hermano 
y su chofer- se retiraran 
para realizar otras tareas 
y metros más adelante se 
registró el ataque directo 
contra el vehículo, que es 
una camioneta de modelo 
reciente.

Tras los hechos, el 
gobernador del estado, 
Cuauhtémoc Blanco Bravo 
condenó la agresión, y 
destacó que el Mecanismo 
de Protección a Periodistas 
y Personas Defensoras 
de Derechos Humanos 

del Estado de Morelos, se 
encuentra pendiente del 
caso.

"Condeno profundamente 
el cobarde atentado contra el 
periodista Andrés Salas en 
el que su chofer y hermano 
resultaron heridos. Me 
informan que ya cuenta 
con el acompañamiento 
de parte de la Comisión 
Estatal de Seguridad, a  
fin de salvaguardar su 
integridad y la de su familia", 
escribió en su cuenta de X, 
antes Twitter.

Por su parte, el periodista, 
en un video en vivo  

emitido desde las redes 
sociales de su medio de 
comunicación, destacó: "Me 
encuentro a una cuadra d 
mi casa. Estoy muy triste 
hace algunos minutos,  
luego de estar en una 
reunión con gente de la 
política, le pedí a mi chofer 
y a mi hermano que se 
retiraran del lugar para que 
atendieran otros temas, y 
sujetos armados, pensando 
que iba yo en esa camioneta, 
en esta camioneta mi 
camioneta, dispararon en 
varias ocasiones contra la 
misma".

Según el reporte  
oficial, Andrés Salas se 
encuentra ileso, no así su 
hermano y su chofer quienes 

se reportan graves por 
 lo que fueron enviados 
al hospital general de  
Cuautla.

en el marco de los Diálogos 
por la Transformación, con 
la presencia del Ministro 
en retiro Arturo Zaldívar, 
el Doctor Juan Ramón de la 
Fuente y el Licenciado Omar 
García Harfuch.

Al dar un mensaje de 
bienvenida, el Doctor Juan 
Ramón de la Fuente agradeció 
a Altagracia Gómez Sierra 
por organizar el espacio, y 
explicó que el propósito de los 
diálogos es generar espacios 
de intercambio con diversos 
sectores de la sociedad para 
escuchar y analizar los temas 
más sensibles de la agenda 
pública, y enriquecer las ideas 
que eventualmente integrarán 
las propuestas de gobierno 
en la próxima etapa de la 
transformación.

En ese contexto, el Doctor 
de la Fuente destacó que los 
ejes de Justicia y Seguridad son 

pilares fundamentales para 
la construcción del proyecto, 
mismos que la Doctora 
Claudia Sheinbaum encargó 
al Doctor Arturo Zaldívar y 
al Licenciado Omar García 
Harfuch.

En su intervención, el 
Licenciado García Harfuch 
subrayó la importancia de 
asumir la responsabilidad 
en materia de seguridad 
pública, tomando medidas 
para evaluar objetivamente 
los avances y retos en este 
campo, con la finalidad de 
disminuir la violencia a partir 
de diagnósticos y estrategias de 
operación.

García Harfuch destacó 
que la exitosa estrategia 
de seguridad en la Ciudad 
de México se articuló 
en torno a cuatro ejes 
fundamentales: atención de 
las causas, desarrollo de más 

y mejor policía, inteligencia 
e investigación en la función 
policial, y coordinación 
entre fiscalía, policía y los 
demás cuerpos de seguridad 
para la disminución de la 
violencia. Estrategia integral 
que permitió una reducción 
histórica en la incidencia 
delictiva.

Por su parte, el Ministro  
en retiro Arturo Zaldívar 
destacó que al escuchar a 
las víctimas, sobrevivientes, 
especialistas, mujeres, jóvenes 
y operadores jurídicos resulta 
claro que requerimos una 
reforma integral a nuestro 
sistema de justicia, pues hoy 
es “un sistema profundamente 
cruel con quienes menos 
tienen, sobre todo con las 
mujeres” y que “privilegia 
a quien tiene recursos 
económicos frente a quienes 
no los tienen”.

Arturo Zaldívar subrayó 
la importancia de abordar a 
la justicia desde un enfoque 
global o integral, pues: “el 
problema de justicia es un 
problema del Estado de 
Derecho. Si queremos un 
Estado de Derecho en serio 
requerimos apostar por un 
sistema de justicia mucho 
más moderno, eficaz, eficiente 
y cercano a la gente. De lo 
contrario daremos un paso 
hacia adelante y otros pasos 
para atrás”.

En este sentido, Zaldívar 
apuntó que por primera vez 
se va a intentar plantear una 
reforma integral a la justicia 
que consolide: la atención de 
las causas; una coordinación 
nacional entre autoridades de 
los tres niveles de gobierno; 
una reforma a los poderes 
judiciales federal y locales; 
un replanteamiento de las 

fiscalías; la consolidación de 
las defensorías públicas en 
todo el territorio nacional; 
y el fortalecimiento de los 
mecanismos alternativos de 
solución de controversias y la 
justicia cívica.

“Estamos comprometidos 
con un programa serio, viable, 
realista y eficaz que esperemos 
pueda hacer diferencia en la 
vida de las y los mexicanos 
en un futuro muy próximo” 
destacó el Ministro en retiro. 
“Apostar por la justicia es 
apostar por la seguridad, por 
la paz social, por la concordia, 
por el Estado de Derecho, y en 
suma, por un mejor país”.

El foro contó con la 
participación de diversas 
empresarias y empresarios,  
así como una audiencia digital 
de más de 20,150 personas a 
través de las distintas redes 
sociales.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Un acceso seguro con arte y cultura

Inauguran el Paseo 
de las Danzas 

Eric Domínguez entrega obras en Agua Dulce

Celebran 60 aniversario del 
mercado Miguel Hidalgo 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
D o m í n g u e z 
Vázquez, inauguró 

formalmente la obra de 
rehabilitación del Paseo 
de las Danzas, espacio que 
ahora sí hace honor a su 
nombre.

Acompañado de ediles 
y representantes de la 
sociedad civil papanteca, 
el Presidente Municipal 
oficializó la apertura de esta 
vía que por muchos años 
permaneció en el abandono, 
al grado de hacerla insegura 
e intransitable.

El proyecto desarrollado 
para beneficio, no solo de los 
papantecos sino de quienes 
visitan este pueblo mágico, 
consistió en 0.8 kilómetros 
de asfaltado.

A ellos se suman 1.4 
kilómetros de guarniciones, 
4.40 kilómetros de pintado 
de guarniciones, 1.4 
kilómetros de banqueta de 
concreto, 1654.24 metros 
cuadrados de pasto, 22 
piezas de bases, postes y 
luminarias, también se 
incluyeron 0.82 kilómetros 
de cableado para alumbrado 
público.

Pero lo que más resalta 
del nuevo Paseo de las 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez, junto con los 
regidores visitaron la 

comunidad de Agua Dulce 
y  entregar obras que son de 
beneficio para los pobladores, 
siendo acciones prioritaria y 
que generan bienestar.

En el recorrido que realizó 
el munícipe, Eric Domínguez 
a la citada comunidad, entregó 
la rehabilitación de carretera 
Poza Rica-María de la Torre,  
con pavimento asfáltico, tramo 
gasolinera Agua Dulce entrada 
a la localidad el Porvenir, 
rehabilitación de unidad 
médica rural, construcción de 
pavimentación de concreto 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Locatarios del mercado 
municipal Miguel 
Hidalgo, realizaron 

diversas actividades para 
celebrar  el 60 aniversario 
de su fundación de dicho 
centro de abastos, donde lo 
ciudadanía papanteca estuvo 
acompañando en dichos 
festejos.

Los locatarios de este 
centro de abastos, participaron 
entusiasmadamente en esta 
celebración y en la plazoleta 
del mercado Miguel Hidalgo, 
se reunieron y festejaron con  
mariachi, además el párroco 
Constantino Rodríguez 
Reyes oficio una misa como 

Danzas, es precisamente la 
colocación de 12 esculturas 
de danzantes propios de la 
cultura totonaca y posterior 
mezcla de dos mundos.

Guaguas, Negritos, 
Santiagueros, Voladores 
y más, elaborados en 
policoncreto causan 
admiración de quienes 
recorren este acceso que 
da la bienvenida a la 
antigua capital del imperio 
totonaca.

hidráulico, guarniciones 
y banquetas en calle 16 de 
septiembre y la rehabilitación 
de techado en espacios 
multideportivos-auditorio 
municipal.

En su mensaje el presidente 
municipal, Eric Domínguez, 
dijo que se benefició a una de 
las comunidad más grandes 
con obras prioritarias, 
dando continuidad a la 
transformación que tanto 
hacía falta en Agua Dulce.

Informando que 
para ello se contó con la 
aprobación de los regidores 
del Ayuntamiento, y con el 
apoyo del agente municipal, 
Lorenzo Méndez del Valle, se 
concretó estos beneficios para 
los aguadulceños.

es toda una tradición.
Se informó que  todos 

los locatarios se organizaron 
para realizar el festejo y 
con ello convivir en sana 
armonía con la sociedad 
papanteca, que disfrutaron 
de un pequeño convivio.

Cabe mencionar que  uno 
de los líderes del mercado 
Miguel Hidalgo, comentó 
que la cuesta de enero los 
afectó  pero la sociedad 

papanteca  acude a este 
centro de abasto y con ello se 
reactiva la economía, se viene 
el 14 de febrero y se esperan 
buenas ventas.

60 años del mercado 
Miguel Hidalgo, no es 
fácil, actualmente  por 
la planta baja, media, 
alta y tercera sección son 
aproximadamente 350 
locatarios y están al servicio 
de los papantecos.
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AGENCIAS   
Ciudad de México  

Murió Kelvin 
Kiptum a los 
24 años; era 

plusmarquista 
mundial de 

maratón

Torero José 
Alberto Ortega 
fue sometido a 

una cirugía tras la 
cornada que sufrió 

en Tlaxcala

Santos decidió que era hora de ponerle fin a la era de 
Pablo Repetto tras los malos resultados, anuncio que se 
hizo oficial el sábado 11 de febrero, luego de un análisis 

profundo, la directiva tomó la decisión de traer a Ignacio 
Ambriz al banquillo lagunero. 

Repetto tenía la misión de vencer a Tigres para poder 
continuar al frente del banquillo de los guerreros, pero 
no pudo conseguir la victoria y por esa razón fue que los 
directivos le dieron las gracias por sus servicios. 

Ahora, Santos anunció por medio de sus redes sociales 
a Ignacio Ambriz como nuevo mandamás del conjunto 
verdiblanco, con el que esperan puedan revertir los malos 
resultados que los vienen acechando y convertirse en un 
equipo candidato al título. 

"Con esperanza, orgullo y en plena comunión con nuestra 
afición, damos la bienvenida a Nacho Ambriz al frente del 
conjunto de los Guerreros", escribió el club lagunero en X, 
antes Twitter, para darle la bienvenida al estratega. 

'Nacho' regresa a la Liga MX luego de haber estado unos 
meses ausentes de los banquillos, ya que el semestre pasado 
fue despedido de Toluca, una decisión que causó sorpresa. 

De momento, Santos se ubica en la decimoquinta 
posición con tan solo cuatro unidades e hila cuatro derrotas 
en lo que va del torneo Clausura 2024. 

¿Qué equipos ha dirigido Ignacio Ambriz?  
Nacho Ambriz tiene ya una larga trayectoria en los 

banquillos de la Liga MX, pues incluso tuvo un breve paso 
en el futbol de España, por lo que se la convertido en uno de 
los entrenadores más cotizados del futbol mexicano.  

Ambriz inició su trayectoria en los banquillos en el 
Puebla, pasó por San Luis, Chivas, Querétaro, Necaxa y dio 
el salto de calidad cuando llegó a América, para luego tomar 
las riendas de León y Toluca. 

El reto de Ambriz será implementar su ideología en este 
nuevo plantel, con los que buscará llegar a las instancias de 
la Liga MX, tal y como lo hizo con La Fiera y Diablos Rojos.

AGENCIAS         
Kenia

El keniano Kelvin 
Kiptum, plusmarquista 
mundial de maratón, 

falleció este domingo junto 
a su entrenador, Gervais 
Hakizimana, en un accidente 
de tráfico en la carretera que 
une Eldoret con Kaptagat, 
según informaron diversos 
medios de comunicación de 
Kenia.

El fatídico accidente que 
le costó la vida a Kiptum y 
a su entrenador se produjo 
alrededor de las 23:00 h local, 
según el comandante de 
policía de Elgeyo Marakwet, 
Peter Mulinge, que también 
informó que el coche, un 

AGENCIAS         
Tlaxcala 

El torero José Alberto 
Ortega, de 26 años, 
permanece en terapia 

intensiva tras la cornada que 
sufrió durante la Corrida 
de Carnaval del sábado 10 
de febrero en la plaza Jorge 
“El Ranchero” Aguilar, en 
Tlaxcala.

El joven torero intentó 
una puerta gayola, una 
maniobra en la que se recibe 
al animal de rodillas. El toro 
le dió una cornada a la altura 
del cuello que salió por la cara 
y le provocó una fractura del 
hueso temporal en la base 
del cráneo, con irrupción 
craneal y fractura total del 
arco cigomático, así como 
una luxación del cóndilo 
mandibular, informó José 
Antonio Zamora Lomelí, 
jefe de médicos de la plaza.

Al respecto, Alberto 
Ortega, padre del joven y 
quien también fue torero, 
relató en entrevista que el 
domingo su hijo pasó al 
quirófano y se le practicó 
una cirugía que concluyó 
cerca de las 16:00 h.

«Dada la gravedad del 
asunto lo trasladamos 
aquí a Puebla. (Fue) una 

Ignacio Ambriz 
es anunciado 
como nuevo  

DT de Santos

Toyota Premio, lo conducía 
el atleta.

En su corta trayectoria 
deportiva, Kiptum, de 
24 años, solo corrió tres 
maratones. Debutó en 
Valencia, en diciembre de 
2022, con el crono más 
rápido de la historia para 
un debutante en la carrera 
(2h.01:53) y después, ya 
en 2023, ganó primero en 
Londres con 2h01:25 y el 8 
de octubre batió el récord 
mundial de la distancia 
con 2h00:35, arrebatando 
la anterior plusmarca a su 
compatriota Eliud Kipchoge.

Ese récord fue ratificado 
por World Athletics cinco 
días antes de su fallecimiento, 
el pasado 6 de febrero.

cirugía muy minuciosa, 
muy detallada, donde le 
hicieron una limpieza. Fue 
el doctor Fausto Álvarez, a 
quien agradezco mucho su 
dedicación, su esmero, su 
preocupación por mi hijo. 
Afortunadamente, después 
de la cirugía, se ve de un 
semblante bastante mejor. 
Yo lo veo bien, lo veo mejor, 
pero me preocupa la cuestión 
neurológica”, manifestó.

A pesar de la mejoría que 
ha presentado el torero José 
Alberto, no se descarta el 
riesgo de muerte por la zona 
donde recibió la cornada, 
las fracturas y los daños. 
También se desconocen los 
posibles daños neurológicos 
sufridos.

El padre del joven, 
Alberto Ortega, sufrió en 
1992 una cornada similar en 
el cuello.

«En el 92 me tocó 
una cornada en la misma 
plaza. No sé si llamarlas 
coincidencias o de qué 
manera, pero así fue. En el 
cuello yo sufrí la cornada; 
la cornada de mi hijo fue 
en la cara, fue mucho más 
grave de la que yo sufrí. Yo lo 
sufrí como torero, y ahora lo 
estoy sufriendo como padre”, 
expresó.
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Cyasa se lleva 
todo en la segunda 

división de veteranos

Cobranza y Amigos de 
Lupita dividen puntos

Atlético Poza Rica 
se mantiene en 

quinto lugar del 
grupo 9

SA DE CVEditorial

Oficinas generales, talleres y distribución
Calle Cuba núm 307, Col. 27 de Septiembre,  
Poza Rica, Veracruz C.P. 93320
Conmutador y fax
(782) 8249400, 8249401 y 8249444
e-mail noresteinformacionpozarica@gmail.com

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El cuadro de Cyasa se 
llevó todo dentro de 
esta temporada en 

la segunda división de la 
liga municipal de futbol 
de veteranos de Poza Rica, 
misma que es comandada 
por Héctor Vences Espinosa, 
partido que se definió con 
marcador final de 3-1 ante 
el conjunto de Morelos 
Apolo 13.

Este buen encuentro  
tuvo como sede el  
empastado Eucario Molcas 
de la colonia Lázaro 
Cárdenas de esta ciudad, 
mismo que contó con 
una buena entrada para 
observar a estos equipos, 
los cuales desplegaron buen 
futbol a lo largo de todo este 
certamen de copa.

A pesar de los intentos 
al frente que tendrían a lo 
largo del primer tiempo, 
estos planteles se fueron 
sin goles anotados, por 
lo cual, todo se definiría 
en el segundo tiempo del 
partido, en el cual Cyasa 
aprovecharía muy bien 
su dominio para ponerse 
arriba 2-0 en los números 
con goles de Alfredo Rosales 
y Gilberto Patiño.

Pero unos minutos 
más tarde, Morelos 
Apolo 13 despegaría en el 
encuentro para descontar 
en el marcador, al poner 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El Atlético Poza 
Rica buscará seguir 
sumando en el 

torneo para mejorar 
su posición en el gripo 
9 de la Liga TDP MX, 
donde se encuentra en el 
quinto lugar del sector 
antes mencionado y con 
posibilidades de clasificar 
a la fiesta grande.

Actualmente el 
Atlético Poza Rica está 
colocado con un total 
de 24 puntos, mientras 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los conjuntos del 
Atlético Cobranza y 
los Amigos de Lupita 

terminaron por dividir 
unidades en su encuentro 
pactado en el torneo varonil 
libre de las Noches Mágicas 
de Poza Rica, al terminar este 
encuentro con marcador 
final de 1-1 en el campo del 
andador Ignacio de la Llave.

Tremendo choque de 
poder ofensivo tendrían 
estos equipos, abriendo la 
cancha en toda su extensión, 
logrando generar peligro 
en todo momento en su 
respectiva portería rival, 
haciendo trabajar extra a los 
porteros quienes se tuvieron 
que emplear a fondo sobre la 
cancha.

El Atlético Cobranza 

el 2-1 con gol de Manuel 
Aguilar, sin embargo, Cyasa 
retomaría el control del 
encuentro para poner el 
3-1 con otro gol de Gilberto 
Patiño, la entrega de los 
trofeos de campeón de copa 
y campeón de campeones, 
seria llevada a cabo por 
parte de Arturo Romero 
y Juvencio Gómez, siendo 
recibidos por los integrantes 
de este conjunto, mismos 
que fueron acompañados 
por Alejandro Hidalgo 
quien mantiene su total 
apoyo a esta escuadra.

pegó en este encuentro con 
su jugador Fabián Cortez, 
el cual se hizo muy bien el 
espacio para poder hacer su 
disparo para colocar el 1-0 
en los números, mientras 
que el gol de empate el 
conjunto de los Amigos de 
Lupita llego por los botines 
de Pablo Montero para el 1-1.

Los últimos minutos 
del encuentro fueron de 
alto nivel, ambos equipos 
buscando el gol que les diera 
los tres puntos, pero sin 
llegar más anotaciones en el 
tiempo restante de este buen 
compromiso, al final, ambos 
planteles se llevarían un 
punto a la bolsa.

que, por diferencia de goles 
anotados, el cuadro del 
Orgullo Surtam, próximo 
rival del Atlético en el estadio 
municipal 18 de marzo, se 
encuentra como líder del 
grupo con 26 puntos.

Como sublíder del 
noveno sector, están los 
Bucaneros de Matamoros 
también con 26 puntos, 
en el tercer lugar están los 
Venados de Misantla FC 
con 35 unidades, siendo el 
cuarto peldaño ocupado por 
el conjunto de los Sultanes 
de Tamazunchale con 30 
puntos.
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Alicia Keys desafinó en el Medio Tiempo 
del Super Bowl y tuvieron que editar su voz 
AGENCIAS  
Ciudad de México 

El pasado domingo 11 de 
febrero se llevó a cabo 
una nueva edición del 

Super Bowl, mismo que fue 
disputado por Kansas City 
y San Francisco, arrojando 
a los Jefes como los 
ganadores y bicampeones. 
Sin embargo, millones de 
personas estuvieron al 
pendiente del evento por el 
siempre sorpresivo show de 
medio tiempo. 

En esta ocasión fue 
Usher, el encargado de 
poner a bailar y cantar a 
todos los asistentes y a los 
televidentes que disfrutaron 
del juego. Sin embargo, 
muchas cosas pasan durante 
esos 15 minutos de locura 
y muchas cosas son las que 
son pasadas por alto. 

A tan solo unos minutos 
después del show de medio 
tiempo, las redes sociales 
comenzaron a señalar a la 
cantante Alicia Keys, una 
de las invitadas de Usher 
durante su performance. La 
cantante apareció a escena 
tocando el piano para 
interpretar su éxito de 2013 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Thalía y Luis Miguel 
son famosos 
cantantes en 

México, aunado a que son 
considerados como los 
talentos más atractivos 
de su época; sin embargo, 
Martha Figueroa acaba de 
revelar que tuvieron una 
relación amorosa.

Por más increíble que 
suene sí hubo al parecer 
un acercamiento entre 
dichos artistas más allá 
de la amistad, pues de 
acuerdo con la periodista 
de espectáculos en aquella 
época se unieron en un 
plan romántico.

Fans le piden a Thalía 
que acepte su edad y deje 
de comportarse como 
adolescente: "a fuerza 
quiere verse de 20"

Todo esto se dio a 
conocer durante una 
entrevista que Yordi 
Rosado le hizo a Figueroa, 
donde hablaron sobre 
diversos momentos 
importantes en la vida 
de la famosa, pero un 
dato que destacó fue la 
presunta relación que 
tuvieron El Sol y Thalía.

Martha estaba 
enterada de muchos 
detalles sobre la vida 
del cantante debido 
a que cuando inició 
como periodista estuvo 
encargada de investigar 
cualquier movimiento 
que hiciera el intérprete 
de 'México en la piel'.

"Conocí a Luis Miguel 
justo cuando entré a 
TVyNovelas, Luis Miguel 
era chico, tenía 17 años, 
todavía lo manejaba su 
papá. Y me mandaban 
a hacer de todo, me 
mandaban a hacer las 
encuestas, yo publicaba 

Luis Miguel y Thalía 
fueron novios, revela 

Martha Figueroa

muchas cosas de Luis Miguel 
y un día me dijeron si podía ir 
a entrevistar a Luis Miguel".

Puntualizó que 
desarrollaron una buena 
amistad, al grado de que el 
famoso pedía a Figueroa para 
entrevistas, especialmente 
cuando formó parte de 
Ventaneando y al parecer 
esto le provocó problemas 

con Chapoy.
"Fui a su penthouse, lo 

entrevisté y nos caímos 
muy bien (…), desde ahí me 
empezaron a llamar, ellos me 
invitaban a cosas y empecé a 
ir a todas las cosas de Luis 
Miguel, él me saludaba, 
muy mono. Cuando llegué 
a Ventaneando él pidió 
que lo entrevistara y ahí 

empezaron mis problemas 
con Pati porque él me pedía 
y no a Pati".

¿Cómo supo el romance 
de Thalía y LuisMi?

Al parecerMEl Sol le 
enviaba flores a Thalía, 
quien estaba sumamente 
emocionada con los detalles 
que el cantante tenía 
hacia ella; pero todo era 

mantenido en secreto para 
no causar revuelo e incluso 
hasta la fecha esto se había 
mantenido en secreto.

"En Eres le hice tres 
portadas, le hice la de 
Sasha (…), hice con Thalía. 
Anduvieron y todo, él le 
mandaba flores, le decía 
prechiochura y ella volada. 
Un día hasta chocaron en 

Reforma, los pusieron a los 
dos como chanclas".

Aunque no hay una 
confirmación por parte de 
los famosos, Figueroa se 
mostró muy segura de sus 
palabras, lo cual desmiente 
que LuisMi no tenía 
interés en la cantante, ya 
que hasta fueron novios en 
su juventud.

para muchos el momento 
pasó desapercibido, no pasó 
lo mismo para algunos que 
tuvieron que subir el video a 
YouTube. 

Editan voz de Alicia Keys
Luego de este error 

cometido por la cantante, la 
NFL y Apple Music, quienes 
fueron los encargados del 
show de medio tiempo, 
no dudaron en editar la 
participación de Alicia Keys 
para poderlo subir al canal 
oficial de YouTube.

Mientras tanto, el 
esposo de Keys, el veterano 
productor musical Swizz 
Beatz, salió en defensa de 
su esposa el lunes con una 
publicación de Instagram 
en la que escribió: "Todos 
ustedes están hablando de la 
maldita cosa equivocada !!".

"Ustedes no ven ese 
vestido increíble cubriendo 
todo el estadio", dijo. "¡La 
actuación de esta noche 
no fue más que increíble 
con 2 increíbles Giants! 
Felicidades @usher y mi 
amor @aliciakeys esa 
canción es un clásico. 
No hacemos vibraciones 
negativas de este lado, 
hacemos historia".

If I Ain't Got You, pero algo 
raro pasó. 

Fue en la primera 
nota del tema que Alicia 

Keys desafinó, pero 
inmediatamente se 

recuperó para ofrecer una 
gran interpretación. Aunque 
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Asesinan al chofer del cantante de corridos 
tumbados Chuy Montana en Tijuana

Critican a Cazzu y a 
Nodal por ponerle un 
'tatuaje' a su bebé y 
presumirlo en redes

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Además del cantante de 
corridos tumbados, 
‘Chuy’ Montana, 

también asesinaron a su 
amigo, quien también era su 
chofer.

Se trata de Miguel Pavón 
García, cuyo cadáver se 
localizó el 8 de febrero en la 
calle Durango de la colonia 
Chamizal, Tijuana.

Apareció alrededor de las 
07:00 horas, un día después 
de que privaron de la vida 
a Jesús Nolberto Cárdenas 
Velázquez, nombre real del 
cantante.

A su chofer y amigo, lo 
encontraron con las manos 
y pies atados a la espalda 
con una cuerda y alambre. 
Además de presentar marcas 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Christian Nodal y 
Cazzu recibieron 
críticas en las 

redes sociales después 
de publicar un video 
que muestra a su bebé, 
donde algunos usuarios 
señalaron que porta lo que 
parece ser un pequeño 
tatuaje, generando 
reacciones diversas.

Cabe recordar que 
la pareja ha sido objeto 
de críticas constantes 
en las redes sociales, 
especialmente en los 
últimos días, tras el 
estreno de "Cactus" por 
Belinda, tema que se 
presume está dedicado a 
su ex prometido, Nodal.

Nodal y Cazzu, 
 siempre objeto de 
interés tanto de sus 
seguidores como del 
público en general, han 
sido tema de numerosas 
conversaciones debido a 
su vida personal. 

A pesar de ello, la 
pareja ha mantenido 
un perfil discreto, 
especialmente ahora 
que están enfocados en 
ser padres. Sin embargo, 
recientemente se 
vieron envueltos en una 
controversia.

Esto a raíz de 
compartir el primer 
"tatuaje" de su hija, a quien 
han nombrado Inti. A 
través de Instagram, la 
rapera mostró un video 
de su pequeña, donde 
se aprecia claramente a 
la bebé con un "tatuaje 
temporal" en una de sus 
piernas. 

Aunque no se trata de 
un tatuaje real y la idea 
puoe haber sido inocente, 
ha generado gran revuelo 
entre los usuarios, ya 
que la piel de un bebé 

de 5 meses es sumamente 
sensible para aplicar este 
tipo de accesorios. 

El video donde la pareja 
muestra a su bebé fue 
compartido por la cuenta del 
club de fans de la cantante 
argentina llamada @Cazzu.
la.jefa, donde se dedican a 
republicar contenido de la 
pareja.

Dicho video ha 
recibido críticas por parte 
de internautas, quienes 
no necesariamente son 
seguidores de la pareja, 
aunque han dejado una 
serie de comentarios 

acusando a los cantantes de 
"irresponsables".

A pesar de que ni 
Christian Nodal ni Cazzu 
han emitido alguna 
declaración sobre el nuevo 
tema de Belinda, los 
seguidores de la cantante 
de 'Cactus' especulan que 
una reciente publicación 
compartida por la argentina 
podría ser una indirecta 
hacia ella.

En sus historias de 
Instagram, Cazzu compartió 
un meme del personaje 
principal de la película 
'Titanic', en el cual 'Rose' 

dice: “han pasado 84 años”. 
Muchos usuarios 

especularon que este 
mensaje podría ser una 
indirecta hacia Belinda, ya 
que según las críticas de 
algunas personas, la cantante 
tardó bastante en lanzar 
la canción donde habla de 
su relación con Christian 
Nodal.

No obstante, también 
hay usuarios que aseguran 
que esta indirecta podría 
haber sido dirigida hacia 
la cantante La Joaqui, una 
amiga cercana de Cazzu, a 
través de sus redes sociales.

de estrangulamiento en el 
cuello.

texto escrito con plumón 
negro, presuntamente 

firmado por el Cártel 
Arellano Félix.

La Fiscalía General del 
Estado encontró a un lado 

del cadáver la tapa de una 
hielera de unicel con un 



Fuerte accidente sobre el distribuidor vial

Localizan a masculino sin vida entre las 
plataneras de un arroyo de Tihuatlán

Se investigan hechos 
ocurridos en san 
Juan Evangelista

Asesinan a 
exalcalde 

de San Juan 
Evangelista 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Fuerte accidente se 
registró en la noche 
de este lunes luego 

de que los elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado de 
Veracruz se encontraron 
trabajando sobre lo que 
es el distribuidor vial que 
colinda del parque Juárez 
hacia la colonia División 
de Oriente, cuando los 
elementos le pidieron hacer 
alto total a un vehículo 
estos se negaron a dicha 
orden, algo que creó una 
persecución por todo el 
distribuidor vial, donde 

EDGAR MARTÍNEZ  
Tamiahua, Veracruz

La tarde de este lunes se 
registró movimiento 
por elementos de la 

policía municipal, esto tres 
el reporte a los números 
de emergencias 911, en 
donde mencionaban que se 
encontraba una persona sin 
vida a las orillas de un arroyo 
entre las plataneras, por lo 
cual elementos policiacos 
se movilizaron hasta lugar 
en donde llegaron entre las 
calles 16 de septiembre y 5 
de mayo.

Pertenecientes a 
Tihuatlán fue lugar 
en donde tras buscar 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz  

La Fiscalía General 
del Estado, informa 
que se inició carpeta 

de investigación por los 
lamentables hechos en 
los que perdiera la vida 
por disparos de arma 

REDACCIÓN NORESTE  
San Juan Evangelista, Veracruz    

El expresidente 
municipal de San 
Juan Evangelista, 

Andrés Valencia Ríos 
habría sido asesinado en 
la Lima, congregación de 
esta municipalidad en un 
ataque directo por sujetos 
fuertemente armados, 
confirmaron testigos en ese 
poblado ubicado a orillas  
del rio San Juan y de la 
carretera 145 Sayula- Ciudad 
Alemán.

Andrés Valencia Ríos fue 
presidente de la Asociación 
ganadera local de este mismo 
municipio y gobernó como 
alcalde del 2018-2021 bajo 
las siglas del Partido Acción 
Nacional (PAN).

En las últimas semanas 
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había mostrado activismo 
político con diversas 
actividades sociales y 
deportivas en distintos 
puntos de la cabecera y 
zona rural, llamándose “el 
amigo del pueblo”.

Era esposo de 
Eloísa Zetina Gómez, 
actualmente sindica del 
Ayuntamiento local y antes 
de ser alcalde, tuvo cargos 
diversos como tesorero 
y director de protección 
civil en diferentes 
administraciones locales.

La seguridad preventiva 
de San Juan Evangelista está 
a cargo de la dirección de la 
fuerza civil de la Secretaría 
de seguridad pública del 
estado, luego de haber 
sido retirada la policía 
municipal a principios del 
2022.

de fuego, el expresidente 
municipal de San Juan 
Evangelista, A.V.R., en el 
tramo carretero Sayula- 
San Juan Evangelista, a la 
altura de la desviación de 
la localidad “La Lima” a la 
localidad “Juanita”.

Fiscales, Peritos y Policías 
Ministeriales adscritos 

a la Fiscalía Regional 
Coatzacoalcos, realizan 
las diligencias de ley para 
dar con el paradero de los 
responsables.

La Fiscal General, 
Verónica Hernández 
Giadáns señala que no 
habrá impunidad en este 
caso.

encontraron a un masculino 
lamentablemente sin vida.

Versiones extraoficiales 
se habla de qué 
presuntamente se habría 
quitado la vida, esto tras 
colgarse de una platanera 
pero será la autoridad 
competente que determine 
las causas de su muerte.

Tras el hallazgo de 
esta persona sin vida 
elementos de la policía 
municipal acordonaron 
el sitio, esto para que 
curiosos no se acercaran 
entorpecer el trabajo de 
servicios periciales los 
cuales solicitaron esto para 
realizar las diligencias 
correspondientes.

presuntamente se hicieron 
detonaciones para que 
el vehículo detuviera 
su marcha por lo que 
continuaron haciendo 
caso omiso, sin embargo 
desafortunadamente al ir 
a exceso de velocidad la 
patrulla de la Secretaría de 
Seguridad Pública terminó 
por estamparse con el muro 
de contención que divide 
los caminos del distribuidor 
vial.

Tras el accidente 
se activó una fuerte 
movilización policiaca 
dado qué la patrulla se 
encontraba completamente 
destrozada, al lugar 
arribaron Paramédicos del 

Ayuntamiento de Poza Rica 
para tomar la valorización 
pertinente a los elementos 
de la policía estatal, 
quienes presuntamente se 
encontraban gravemente 
heridos después de este 
fuerte encontronazo.

Debido a la movilización 
la SSP logró cerrar las 
cuatro entradas del 
distribuidor vial algo que 
ocasionó un fuerte tráfico 
en pleno centro de la ciudad, 
sin embargo minutos 
después ambas unidades 
fueron trasladadas con 
grúa al corralón para 
posteriormente dar vialidad 
a esta arteria y fluyera todo 
con tranquilidad. 
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Rio, Veracruz                      

Familiares de tres 
trabajadores de 
las financieras 

Finvivir y Crediunión, 
que desaparecieron desde 
el pasado 9 de febrero, 
se plantaron frente a las 
oficinas de las empresas en 
la Torre Exertia, en Boca del 
Río, para exigir información 
y colaboren en la búsqueda.

Trascendió que el pasado 
9 de febrero, informaron los 
manifestantes, que Everardo 
de Jesús Vásquez González, 
Viridian Rivadeneyra y 
Brenda López, salieron de las 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz                     

Elementos de la Policía 
Municipal realizaban 
un recorrido de 

vigilancia y lograron la 
detención de presunto 
"burrero" y distribuidor de 
droga, traía cinco kilos de 
marihuana y al menos 400 
dosis de metanfetaminas.

El detenido es  Jovani 
S. G., de 38 años de edad y 
conocido como " el Bany",  y 
fue detenido en el callejón 
del Sapo, en el Barrio del 
Zapote.

Datos proporcionados 
por la Policía Municipal, 
señalan que el  operativo 
realizado para lograr estos 
resultados, ocurrió tras las 
denuncias de la población 
en torno al tráfico de drogas 
en diversos sectores. 

El Bany fue detenido 
y es considerado como 
uno de los principales 
distribuidores de enervantes 

REDACCIÓN NORESTE  
Carlos A. Carrillo, Veracruz                      

Una mujer que 
manejaba una 
motocicleta a 

exceso de velocidad se 
impactó con una carreta 
cañera estacionada a orillas 
de la carretera y quedó 
gravemente herida.

Los hechos, ocurrieron 
en la carretera estatal Carlos 
A. Carrillo a Otatitlan, entre 
las comunidades de Tilapa 
y Los Cocos, perteneciente 
al municipio de Carlos A. 
Carrillo.

En este sitio una "carreta" 
cañera se encontraba 
estacionada sin la debida 
señalización, lo que 
provocó que una mujer que 
manejaba una motocicleta 

Temen les haya sucedido algo malo, puesto que el automóvil en el que viajaban fue encontrado 
abandonado.

En Carlos A. Carrillo, Veracruz 

Motociclista se impacta 
con una "carreta" cañera 

Buscan a tres empleados de financiera "desaparecidos"

El Bany traía mota 
y metanfetaminas 
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se impactara, resultando 
severamente lesionada.

Al lugar de los hechos 
acudieron elementos de 
la Unidad De Protección 
Civil Carlos A Carrillo 
a cargo de Luis Enrique 
Aguilar quienes trasladaron 
a la lesionada al IMSS de 
Cosamaloapan.

La joven lesionada 
responde al nombre de 
Cinthia N., originaria  
de la localidad de Monte 
Monte Alto, la cual a pesar 
de llevar su casco protector 
resultó con pérdidas 
dentales y  una fractura 
maxilofacial.

Policías Municipales 
y Estatales tomaron 
conocimiento y enviaron las 
unidades al corralón para los 
trámites correspondientes.

en la ciudad, por lo que 
fue puesto a disposición 

de las autoridades 
correspondientes.

oficinas de las financieras en 
la Torre Exertia, con rumbo 
a la Cuenca del Papaloapan 
para realizar la cobranza.

Viajaban a bordo de un 
automóvil Nissan Versa, 
color azul, propiedad de 
la financiera, perdiendo 
todo contacto con los tres 
muchachos desde ese día, 
en tanto los ejecutivos de las 
financieras ni les contestan 
el teléfono.

Elda González, madre de 
Everardo de Jesús, informó 
que el mismo viernes 9 
de febrero el automóvil 
Nissan Versa fue hallado 
abandonado en el centro de 
Loma Bonita.

Les desconcierta que 
haya aparecido el automóvil 
y nadie sepa nada sobre 
el paradero de los tres 
ocupantes, por lo que 
piden a ejecutivos de las 
financieras los escuchen y se 
hagan cargo de sufragar los 
gastos para la búsqueda.

Los familiares de los 
muchachos solo piden que 
se los devuelvan con vida, 
porque son personas de 
trabajo que nunca le han 
hecho daño a nadie.
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CARLOS CASTRO  
Papantla, Veracruz 

Fuerte movilización 
policiaca se registró 
en el municipio de 

Papantla justamente en el 
fraccionamiento Tajín en la 
calle Juego de Pelotas, donde 
un masculino habría sido 
privado de su libertad en el 
dicho fraccionamiento, sin 
embargo, curiosos afirman 
que este masculino vía 
GPS se encontraba dentro 
del fraccionamiento, cabe 
destacar que el reporte de 
la privación de libertad se 
había registrado desde las 
ocho de la noche del día 
lunes, pero el movimiento 
policiaco comenzó cerca de 
las 23:00 horas.

Minutos después 
elementos de la policía 
municipal acordonaron 
por completo el 
fraccionamiento cerrando 
entrada y salida, en 
cuestión de minutos 
pusieron manos a la obra 
para buscar en todas las 
casas del fraccionamiento 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Conductor de una 
camioneta de la línea 
Ford impacta a un 

camión en la colonia Morelos, 
esta tarde se registró un 
accidente vehicular esto luego 
de qué presuntamente el 
conductor de una camioneta 
de la línea Ford circulaba 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Dos taxistas chocan 
en pleno boulevard 
a la altura de lo que 

era la tienda ISSSTE, ayer 
en la mañana se registró un 
accidente vehicular lucrados 
dos ruleteros los cuales 
circulaban con dirección 
hacia el centro luego de que el 
conductor de la unidad Nissan 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Femenina que intentaba 
cruzar la calle cae al 
suelo por culpa de un 

bache que se encuentra en el 
cruce peatonal, esta mañana 
solicitaron la presencia 
de alguna unidad médica 
que arribó hasta la calle 16 
con boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines, esto tras el reporte 
al número de emergencias 
911 ya que la fémina pisó mal 
y cayó al suelo lesionándose 
fuertemente el tobillo. 

Al lugar arribaron a 
bordo de una ambulancia 
paramédicos del 
Ayuntamiento, los cuales 
le brindaron los primeros 
auxilios a la mujer y posterior 
a esto trasladarla a un 
nosocomio para una mejor 
valoración médica.

Martes 13.02.2024

Fuerte movimiento 
policiaco tras presunta 
privación de libertad

Cae por culpa de un 
bache en la zona centro 

Fuerte accidente entre camioneta y camión 

Chocan dos taxistas en el Ruiz Cortines

algo que minutos después 
dio fruto pues este 
masculino fue hallado en 

el campo deportivo del 
fraccionamiento Tajín.

Minutos después del 

fuerte hermetismo que se 
guardaba, ambas unidades 
se fueron del lugar pues el 

caso ya se había cerrado 
ya que este masculino se 
encontraba echándose la 

cascarita en el campo y no 
se comunicaba su con su 
familia.

sobre la calle Antonio Caso 
para intentar incorporarse 
hacia la calle Pozo 174 y al 
no respetar el disco de alto se 
terminó estampando contra 
un camión circulaba sobre 
su preferencia dejando así 
cuantiosos daños materiales.

Luego de este fuerte 
impacto la ventana del 
camión se destrozó quedando 
así varios fragmentos 

de vidrios regados en el 
pavimento afortunadamente 
no se reportaron personas 
lesionadas de gravedad 
simplemente los daños 
materiales.

Al lugar arribó el perito 
de tránsito del Estado 
para realizar el peritaje 
correspondiente posterior 
a esto hacer el deslinde de 
responsabilidades.

Tsuru con número económico 
P.R. 1902 le habría cortado 
circulación a la otra unidad 
un Chevrolet Beat o número 
económico PR 1053 los cuales 
resultaron con afectaciones 
materiales tras recibir el fuerte 
impacto.

Luego del fuerte impacto 
presuntamente un masculino 
que viajaba a bordo de una  
unidad de alquiler resultó 
lesionado tras el fuerte 

impacto. Al lugar arribaron 
los ajustadores de seguros de 
Qualitas y de BBVA Bancomer 
los cuales arribaron para 
realizar el respectivo pago de 
los daños ocasionados. 

Minutos más tarde al 
lugar arribó el perito de la 
policía vial el cual llegó para 
brindar vialidad esto para 
que no se registrara algún 
otro percance vehicular y de 
igual forma realizar el peritaje 

correspondiente y hacer el 
deslinde de responsabilidades.
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Se llevaron a cabo trabajos en Cardel y Coatzacoalcos 

Atraco en 
una farmacia

Asaltan a una 
mujer en la zona 

centro de Tuxpan

Cae de su altura y 
termina en el hospital 

Continúan acciones de búsqueda 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un hombre que 
a p a r e n t e m e n t e , 
sufrió una aparatosa 

caída de su propia altura 
cuando caminaba hacia a su 
casa resultó con una herida 
en la cabeza y a consecuencia 
de esto fue canalizado al 
Hospital Emilio Alcázar para 
su atención médica.

Este suceso ocurrió en 
la calle Mango Queen, de 
la colonia Las Lomas, de 
esta localidad, donde, José 
María R.U., de 45 años habría 
sufrido una aparatosa caída 
de su altura y golpeó su 
cabeza, provocándose una 
herida.

Fueron paramédicos 
de Cruz Roja quienes lo 
atendieron y destacaron 
que era necesario que fuera 
hospitalizarlo.

Por su parte elementos 
de la Policía Municipal y 
Marina, fueron movilizados 
ante el reporte de una persona 
herida, pero al comprobar 
que era un incidente no 
violento continuaron con sus 
recorridos de vigilancia en 
esa zona del municipio.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

La Fiscalía General del 
Estado, encabezada por 
Verónica Hernández 

Giadáns, a través del grupo 
de inteligencia para la 
investigación de denuncias 
por personas desaparecidas 
en la zona Sur Coatzacoalcos 
y zona Centro Veracruz, 
perteneciente a la Fiscalía 
Especializada para la 
Atención de Denuncias por 
Personas Desaparecidas, 
llevó a cabo diligencias de 
búsqueda.

En la zona sur 
Coatzacoalcos iniciaron 
los trabajos a las 10:15 
horas, contando con 
la participación de 15 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una mujer que 
realizaba sus 
compras en la 

zona centro de esta 
localidad fue atracada 
de forma impune por un 
delincuente que logró 
darse a la fuga con rumbo 
desconocido.

Uniformados dieron 
a conocer que los hechos 
ocurrieron la tarde de 
este lunes en la calle 
Pípila, de la colonia 
Centro, de esta localidad.

De acuerdo con la 
información obtenida 
la agraviada fue 
identificada como Melisa 
J.P. quién destacó que al 
caminar por la dirección 
mencionada un sujeto le 
salió al paso y de forma 
violenta la despojó de 
dinero en efectivo y de 
sus pertenencias.

La fémina solicitó el 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Solitario delincuente 
aprovechó la nula 
vigilancia que existe 

en el municipio y robó las 
pertenencias de una mujer 
que se encontraba dentro de 
una céntrica farmacia.

El robo de acuerdo con 
los reportes, ocurrieron 
en una céntrica farmacia 
ubicada sobre la calle Vicente 
Guerrero casi esquina con 

integrantes de diferentes 
colectivos, tales como 
Búsqueda Colectivo 
Coatzacoalcos Zona Sur, 
Buscando Tus Huellas 
Coatzacoalcos, Unidos Por 
Amor a Ti y Juntos Hasta 
Encontrarlos.

También se contó con la 
participación de la Policía de 
Investigación Especializada 
en Personas Desaparecidas 
zona sur Coatzacoalcos, 
Fiscal Especializado para 
la Atención de Denuncias 
por Personas Desaparecidas 
zona sur Coatzacoalcos, 
Perito Criminalista de la 
Jefatura sub Delegacional 
de Minatitlán, la Secretaría 
de Seguridad Pública, 
Delegación Conurbación 
Coatzacoalcos, la Policía 

Municipal de Coatzacoalcos 
y SEDENA.  

Otros trabajos de 
búsqueda se llevan a cabo 
en “La Guapota”, municipio 
de Cardel los cuales 
iniciaron el día de hoy y 
tendrán una duración de 
dos semanas. En el lugar 
se  encuentra presente un 
equipo multidisciplinario 
de la Dirección General 
de los  Servicios Periciales, 
de igual manera se cuenta 
con el acompañamiento 
de diversos colectivos de 
búsqueda, personal de la 
Comisión Ejecutiva Estatal 
de Atención Integral a 
Víctimas, de  la Comisión 
Estatal de Derechos 
Humanos y de la  la Comisión 
Estatal de Búsqueda.

la calle Niño Artillero, de 
la colonia Centro, de este 
Puerto.

La agraviada de nombre 
Yadira L.T., solicitó el apoyo 
de la Policía Municipal luego 
de que al encontrarse dentro 
de una farmacia un sujeto le 
robó sus pertenencias y su 
teléfono celular.

La fémina agraviada 
resaltó que no cuenta 
con características del 
presunto puesto que no 
alcanzó a observarlo con 

detenimiento sin embargo 
en el establecimiento había 
cámaras de seguridad 
por lo que las autoridades 
ministeriales podrían 
obtener la media filiación y el 
rostro del delincuente.

Elementos de la Policía 
Municipal y Marina a bordo 
de la patrulla PR-01, acudieron 
al sitio de la emergencia, 
pero no pudieron capturar 
al responsable, puesto que 
no había características del 
delincuente.

apoyo de las corporaciones 
policíacas y reportó el 
incidente a la central de 
911, pero para cuando 
arribaron los uniformados 
el delincuente ya había 
escapado.

Ante tal situación 
elementos policíacos 
únicamente exhortaron a la 
agraviada a interponer una 
denuncia ante la Unidad 
Integral de Procuración de 
Justicia.


